Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8719 - 8811

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8719 - Explicación de la palabra “Cristo ”....

8720 - Seres de luz ayudan a los trabajadores de la viña...

8721 - Los debates sobre la verdad deben llevarse con amor...

8722 - Ignorancia e incredulidad en el discurso de Dios...

8723 - Confesar a Jesús ante el mundo en la batalla final de la fe...

8724 - Comprobar el origen de una revelación divina...

8725 - El manantial garantiza el agua más pura de la vida...

8726 - Tarea del receptor de la Palabra: Purificación de la enseñanza (distorsionada) de Cristo...

8727 - La confesión abierta durante la lucha por la creencia....

8728 - Explicación sobre la “bendición...”

8729 - El día del fin está previsto desde la eternidad....

8730 - Difundir la Enseñanza del amor divino...

8731 - La representación verdadera de la Obra de Redención

8733 - Dios mismo es la Fuente de las Revelaciones

8734 - La aparición del anticristo....

8737 - Unión con Dios. Miseria y sufrimientos

8738 - ¿Cómo ha de ser la oración para que sea atendida?

8743 - Explicación sobre la Venida del Señor

8745 - Los destinos diferentes de las almas después de la muerte....

8750 - ¿Estaba el Alma de Jesús ya encarnada antes de la Encarnación de Dios?

8760 - Conocimiento del plan de salvación de Dios....

8767 - La Grandeza y el Poder inconmensurable de Dios

8770 - El proceso de creación duraba eternidades....

8772 - Muerte prematura de niños

8780 - Cambios en el cosmos....

8781 - Cambios en el cosmos

8784 - Sin la Redención por Jesucristo no hay bienaventuranza

8786 - „Con la medida con que midiereis se os medirá” (Mateo 7,2)

8788 - El adversario de Dios se disfraza de ángel de la luz....

8790 - La inmoralidad....

8791 - Viernes Santo....

8796 - Cada hombre tiene que sacar las consecuencias de sus conocimientos

8797 - Dios solo creó seres de la misma perfección

8802 - Advertencia contra modificación

8803 - El Derrame del Espíritu sobre los discípulos - también ahora

8805 - Aviso de modificaciones

8806 - El conocimiento del pecado original es necesario para entender la obra de redención.... reconocer a Jesucristo como "Redentor"....

8807 - Motivo del silencio...

8808 - En respuesta a un anuncio anterior...

8809 - Dios necesita Sus siervos que se le ofrezcan a Él...

8810 - La Bendición y Guía de Dios en el trabajo espiritual

Explicación de la palabra “Cristo ” ....

B.D. 8719 from 8 de enero 1964, taken from Book No. 92

Mucho se ha convertido en un mal entendimiento para vosotros los humanos, porque vosotros no fuisteis informados conforme a la verdad, pero el pensamiento de compresión humano se inicia allí, donde solo la mente necesitaba haber sido preguntado para obtener una respuesta verdadera. Y a veces se necesitaban diferentes expresiones y palabras para lo mismo, lo que a vosotros los humanos os confundió también y os quitó cualquier claridad de pensamiento. Y eso también fue obra la obra de mi adversario, porque más confuso os vuelven problemas mentales y cuanto más pudo aplicar su semilla errónea y confundir los términos aún más. Pero Yo solo espero, hasta que vosotros pongáis las preguntas, hasta que desees esclarecimiento, porque es precisamente la demanda de la verdad lo determinante, si Yo os la puedo dar .... Y también vosotros mismos debéis tomar conciencia de ello, qué os motiva preguntar, solo entonces vais a apreciar una respuesta correcta y también comprenderla:

Desde arriba Yo os conduzco a través de MI palabra al conocimiento mental a la justificación y la importancia de la obra de salvación...sobre Mí encarnación en Jesús, y en Su unificación Conmigo .... Y os lo explicaré, mediante lo cual se puede lograr la unión Conmigo, porque debería ser el objetivo de vuestra vida, la restauración de la unificación Conmigo, la cual habéis disuelto una vez voluntariamente .... A vosotros os explico la divinización, de las obras creadas por Mí, las “criaturas se convierten en niños” ....Y eso, para que vosotros también luchéis por estos beneficios para alcanzar la bienaventuranza eterna .... Os explicaré el efecto de una vida amorosa, que obviamente se ha manifestado en el hombre Jesús. Así que Yo estoy tratando de introduciros a la verdad, de que los hombres ya no son dueños y el pensamiento verdadero por si solo ya es un grado de luz, que yodos vosotros deberíais alcanzar y aumentar en la vida terrenal.

El mismísimo misterio de Mi Encarnación en Jesús debe ser revelado a vosotros, los humanos, si sois capaces de comprenderlo, porque vosotros deberéis saber, que la apostasía de Mi consistió en que los seres no podían verme a Mí y que Yo en Jesús Me convertí en un Dios visible...Qué Yo y Jesús no se puede pensar como separado o imaginándome como dos seres. Porque precisamente en la unificación de Jesús Conmigo existe el gran misterio, que siempre se os insinúa a vosotros, pero nunca será comprendido completamente por vosotros .... Así que la deidad era en toda su plenitud en el hombre Jesús, porque estaba lleno de amor y Yo Mismo soy amor en Mi sustancia original .... El amor entonces era la luz en Jesús, eso que le hizo convertirse en un Dios .... Así como todas las criaturas una vez creadas por Mi deberían deificándose por el amor y entonces también habrán llegado a su destino final ....

Pero ahora es necesario de explicaros el término “Cristo” .... Y esto solo puede suceder en la forma en que a través de la palabra “Cristo” se manifiesta la unificación ya alcanzada con Dios ....

Es decir, que de “Jesús” solo se puede hablar del hombre, Quién se encontraba aún antes de la fusión final con Dios .... Pero eso .... Cuando se menciona la palabra “Cristo” se reconoce ya, que la encarnación de Dios en Jesús tuvo lugar.

.... Qué “Jesucristo” es el mismo concepto que „Dios”

Si la gente ahora habla del “Cristo en ellos”, significa esto el mismo concepto que “la chispa del espíritu divino en cada corazón divino” quien a través del amor debería ganar dominio sobre todo el hombre .... quien por lo tanto debe brillar intensamente, para que la divinización del ser humano .... la unificación Conmigo .... pueda tener efecto.

El hombre Jesús Me llevó en toda Mi plenitud en Sí mismo y, por lo tanto, Cristo o Dios estaba en ÉL. Sin embargo, el hombre lleva una chispa divina en sí, pero debe procurar, que se convierta en sí mismo en una llama brillante, antes de que sea llenado con la corriente de la fuerza de amor divina, para que se deifiqué a sí mismo y poder decir ahora “Cristo está en mi”, y que Yo también puedo estar en él en toda la plenitud. Así que depende Mi presencia en él de qué si y en qué medida él realiza obras de amor, pues cada obra de amor confirma Mi presencia, y cada hombre se atrae a Mi Mismo a través de obras de amor: “Quien se queda en el amor, permanece en Mí y Yo en él”.

No hubo separación entre Jesús y Yo, Él se fusionó completamente Conmigo, Él era Jesucristo.... Dios Mismo, y este es el significado profundo de la palabra “Cristo” .... que solo Jesús pudo reclamar y puede para Sí Mismo y aunque Yo puedo estar en toda la plenitud en un hombre a través de su amor y él hace la íntima unión Conmigo, él seguirá siendo un individuo individual ya que disfruta de la felicidad incomparable, mientras Jesús es Dios y permanece para toda la eternidad.

Dios .... Cristo .... el Amor .... el Espíritu divino .... todo es el mismo concepto, pero primero vosotros los hombres deberéis saber todos los contextos, para que también podéis captar estos conceptos o palabras correctamente...pero este conocimiento no está disponible a menudo, la verdadera misión del hombre Jesús y su extraordinaria posición en el reino mental(espiritual) no es conocida por muchas personas, pero la mayoría de ellas también se resisten a cualquier tipo de aclaración al respecto. Ellas se mantienen firmes en los resultados del entendimiento humano, solo ven en Jesús a uno de muchos que caminaron por la tierra y alcanzaron una gran perfección, pero aún hoy en día ponen un límite entre él y a Mí, todavía me ven fuera de su persona humana ....

Mi encarnación en Él es incomprensible para ellos y no aceptan la explicación correcta .... probablemente le atribuyen a Él la máxima perfección que podría lograr en la tierra y a ÉL le llaman “maestro” .... como también otorgan esta designación a muchos otros, quienes también llevaban una vida de abnegación y amor, pero ellos no saben que Jesús no puede ser comparado con ellos, que Él está tan fusionado Conmigo, que solamente un ser puede ser reconocido y llamado como Dios, pues Él y Yo es Uno.

Y Yo no os guio irreflexivamente a este conocimiento, ya que, debido a la verdad de vuestro pensamiento, de la claridad de vuestro reconocimiento .... de la luz, que brilla en vosotros, dependerá vuestra felicidad algún día, y lo que aún difundáis como enseñanza mental equivocada, tenéis que descartaros de antemano, antes de que una felicidad pura en el más allá, una bendición eterna os puede ser concedido...Y solo una cosa podéis hacer: Practicaros en efectos amorosos, porque a través del amor dentro de vosotros, vuestra mente se ilumina y de repente vais a llegar al reconocimiento cuando entráis en el reino del más allá con un grado elevado de amor ....pero ya podéis llegar a un conocimiento en la tierra, si solo Me preguntéis profundamente, si deseéis la pura verdad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Seres de luz ayudan a los trabajadores de la viña...

B.D. 8720 from 9 de enero 1964, taken from Book No. 92

Innumerables seres de luz se asocian a vosotros para promover el cumplimiento de la misión que habéis asumido, ya que toda persona que Me sirve con afán y desinterés puede estar segura de toda ayuda espiritual, porque se trata de una gran obra para llevar a los hombres de lo que carecen, y lo que es sin embargo, sumamente necesario: la verdad, que emana directamente de Mí. Ninguno de Mis siervos está sin protección espiritual, y eso por eso que todos pueden pasar por la vida terrenal completamente despreocupados y estar convencidos de que Mis mensajeros de luz lo protejan en todos los caminos, y que sólo le sobrevenga lo que le sirve para su salvación de alma, porque actúan y obran en vosotros en Mi voluntad.

Podéis confiaros plenamente a estos seres de luz, podéis someterles todas vuestra preocupaciones secretas, como lo hacéis a Mí Mismo, porque están tan íntimamente conectados Conmigo que siempre llevan en ellos sólo Mi voluntad y por eso os apoyan, como Yo Mismo os he prometido Mi protección y bendición porque Me servís. Hay una relación de amor entre los habitantes del reino de la luz y aquellos en la tierra que quieren servirme celosamente... Y los pensamientos de estos últimos son siempre guiados de tal manera que su obra tenga éxito... que todavía se salvan almas que corren gran peligro de perderse cuando llegue el fin.

Pero si vosotros, Mis siervos en la tierra, pudierais ver cómo estáis rodeados de seres de luz, verdaderamente os alegraríais y regocijaríais y pensaríais que ya no estáis en la tierra... Pero tal felicidad perjudicaría vuestras actividades de servicio en Mi viña, vosotros no seríais capaces de poneros en la miseria de vuestros semejantes a los que debéis llevar ayuda espiritual... Porque esta ayuda sólo puede ser realizada por seres humanos, de lo contrario los seres de luz podrían tener un efecto directo... pero esto no es posible debido al bajo grado de madurez y la voluntad de los hombres que se han apartado de Dios. Así que vosotros tenéis que hacer este trabajo y vincularos con vuestros semejantes y tratar de cambiar su actitud...

Ciertamente podéis contar siempre con la ayuda de los seres de luz, pero también vosotros debéis permanecer claros y sobrios y no debéis estar bajo una cierta compulsión... que cada experiencia inusual significaría para vosotros... si queréis manteneros en condiciones para trabajar para Mí y Mi reino. Pero así como Yo Mismo amo a cada uno de Mis trabajadores de viña porque trabaja para Mí por su propia voluntad, así también os pertenece el amor de innumerables seres de luz, que pueden apreciar el valor de vuestra actividad y también saben cuán necesaria es, y por lo tanto hacen todo para apoyaros.

Pero Yo lo sé, si y cuándo puedo iniciaros más de cerca en las correlaciones espirituales, y también sé si y cuándo puedo abrir vuestros ojos espirituales para que podáis contemplar la hueste de Mis mensajeros de luz a vuestro alrededor... Y por eso también considero diferente a Mis hijos de luz, porque cada grado de amor es diferente y eso también determina la manera de Mi revelación hacia él. Y Yo Mismo también determino las condiciones de vida de cada individuo según su trabajo por Mí y mi reino. Lo que puede ser posible con uno se excluye con el otro, lo que sólo Yo puedo justificar, pero que no debe confundiros en vuestro trabajo para Mi reino.

Cada persona necesita un ambiente diferente, y a cada hombre se le asigna su propio campos de actividad, todos los hombres con los que el individuo entra en contactos son diferentes, por lo que cada tarea ha de resolverse de manera diferente... Pero cada obra de redención lleva su propia bendición y en esto consiste la verdadera misión de un hombre que está dispuesto a servirme. Y si a una se le dé información sobre las correlaciones espirituales, entonces el otro no necesita saber nada al respecto y, sin embargo, cada uno puede cumplir con la tarea que Yo le he encomendado, porque está constantemente provisto de fuerza y los ayudantes espirituales están a su lado, aunque lo los ve... Porque su voluntad debe permanecer libre...

La fuerza que todo trabajador de la viña necesita para su obra va a él. Porque es cuidado con amor por Mis mensajeros de luz, pero ellos no se le dan a conocer abiertamente para no confundir sus pensamientos y distraerlos de problemas sin importancia que se resolverán por sí solos cuando llega el momento. Pero siempre podéis estar seguros de Mi amor y cuidado, porque quien Me sirve es Mío, y no lo dejaré ir de Mí para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los debates sobre la verdad deben llevarse con amor...

B.D. 8721 from 10 de enero 1964, taken from Book No. 92

Es necesaria una gran paciencia y perseverancia para introducir a los hombres a la verdad, ya sea por parte de los seres de la luz en la tierra o también en el reino espiritual o por parte de los hombres que están en posesión de la pura verdad en la tierra y deben transmitirla a sus semejantes. Porque en cuanto el grado de madurez de éstos deja todavía algo de desear, les falta la comprensión y muchas veces también la buena voluntad y ningún hombre puede ser forzado a la verdad. Y sólo hay una cosa que entonces promete el verdadero éxito: cuando el amor presenta la verdad... Porque ningún ser puede resistir al amor a la larga...

En primer lugar, el Amor Eterno Mismo transmite la verdad a los hombres... Transmite la verdad a través de los seres de luz dondequiera que todavía haya oscuridad en la tierra o en el más allá... Y el amor es una luz... Así el amor irradia una luz en la oscuridad que también puede ser vista por las almas y es sentida como luz, como un beneficio al que se abren, y esta luz volverá a radiar en la tierra allí donde el amor llene un corazón, y entonces también será reconocida y aceptada como un don de la gracia de Dios...

Y también el hombre que la transmite debe llevar una vida de amor, el amor al prójimo le debe moverlo a seguir irradiando la luz. Entonces también será aceptada por parte del semejante y reconocido como un don de gracia. Pero eso requiere mucha paciencia y perseverancia. Porque no todos los hombres encienden una luz dentro de sí mismos y, por lo tanto, a menuda habrá más resistencia que aprobación. Sin embargo, si un portador de luz se dedica a su prójimo en amor, entonces no faltará el éxito, su amor despertará a mor a cambio, y el amor es una fuerza que siempre tiene un efecto en el orden divino. Pero el orden divino es perfección, el orden divino es todo lo que lleva a la perfección. Y por eso la gente tiene que llegar a la verdad, entonces también se moverán en el orden divino, llevarán una vida de amor y se perfeccionarán.

Vosotros, los hombres, que ahora debéis llevar Mi Palabra al mundo, vosotros que debéis difundir el Evangelio del amor y queréis también tener éxito, no debéis dejar de cansaros de dar amor al semejante y, por tanto, irradiadlo con vuestra luz de amor, y tal rayo de amor no queda sin efecto mientras la voluntad del prójimo sea buena... Sin embargo, si se aleja completamente de vosotros, entonces el oponente tiene la supremacía y no podéis arrebatarle el alma mientras que esta se confiesa a él.

De la misma manera, los seres de luz en el más allá tienen poco éxito con las almas con todavía son adictas al oponente, y como también respetan la voluntad, tienen que tener mucha paciencia perseverancia hasta que logren un progreso con las almas confiadas a su cuidado. Porque ningún alma, ya sea en la tierra o también en el más allá, está sin protección espiritual, sin guía espiritual, solo su voluntad es y queda libre, y solo el amor puede cambiar esto, que también a menudo puede durar a menudo tiempos infinitamente largos, pero una vez el alma se dejará vencer voluntariamente por el amor.

Vosotros hombres en la tierra, que como portadores de luz debéis llevar la verdad a los hombres, vosotros mismos debéis volveros fuertes en el amor, debéis abriros al divino rayo de luz de amor para que llene completamente vuestro corazón, entonces el trabajo sobre las almas descarriadas también os será más fácil, podréis vencer toda resistencia en virtud de vuestro amor... la Enseñanza del amor de Jesucristo será aceptada y entonces también habrá una garantía de que las personas alcanzarán la pura verdad porque el Amor Mismo ilumina sus corazones y les permite ver claramente dónde está su meta y cómo pueden alcanzar esta meta.

Así se impide que el adversario de Dios tenga cualquier influencia, porque ésta será reconocida y desenmascarada, y su obra contra la verdad ya no es posible...cuando la verdad una vez se haya abierto paso... y sólo necesitáis oponerle a él y a su obra el amor, y lo venceréis por completo en virtud de vuestro amor, contra el cual él es completamente impotente...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ignorancia e incredulidad en el discurso de Dios...

B.D. 8722 from 11 de enero 1964, taken from Book No. 92

Caminaréis en la verdad si Me dejáis enseñaros... Pero la mayoría de vosotros no sabéis de un proceso tan natural, porque Yo como Padre siempre hablaré a Mis hijos si vosotros mismos estáis dispuestos para escucharme. Y tampoco tendréis que temer nunca que seréis engañados, porque Yo Mismo soy la verdad... y, sin embargo, también debéis aceptar y evaluar con gratitud un don de gracia tan grande, de lo contrario no se os puede dar un conocimiento, que os da una idea de todas las áreas.

Por eso sólo puedo considerar a aquellos hombres que Me ofrecen la certeza de que hacen un buen uso del bien espiritual, que ellos mismo lo aceptan en sus corazones y entonces también se encargan de difundirlo con lo mejor de su voluntad y capacidad... Por eso la aceptación de Mi Palabra de lo alto obliga al que la recibe a transmitir lo que recibe de Mí y lo que su prójimo necesita para la maduración de su alma... Pero entonces también puede estar seguro de que encontrará apoyo en Mí en todos los sentidos, Yo que en verdad sé con qué urgencia es necesario que los hombres tomen nota de Mi Palabra, porque necesitan tanto la fuerza como la luz y ambos se les ofrecen en forma de Mi Palabra.

Pero el prójimo al que se lo ofrecéis también debe estar dispuesto a aceptar Mi precioso bien espiritual. Y siempre depende del libre albedrío, que él saca una bendición de ello, que también reciba luz y fuerza y avance en su desarrollo... algún hombre gozará del pan de espíritu con verdadera hambre y se refrescará con el agua viva, y ciertamente también sacará la fuerza de la Palabra y madurará en su alma...

Para otros sólo será una lectura, que es más aceptado por el entendimiento que por el corazón del hombre, y no les puede fluir el mismo grado de fuerza y luz, porque su voluntad no desea otra cosa que solamente apropiarse un conocimiento, que entonces también puede llamarse como conocimiento mundano, incluso si tiene un conocimiento espiritual... Pero el alma no lo usa para su salvación... solo el entendimiento del hombre lo trata y elige temas espirituales porque está interiormente impulsado por el alma, pero no transmite al alma lo que necesita en cuanto al alimento espiritual.

Pero Yo sé en qué necesidad se encuentran las almas que caminan sobre la tierra, si no se proporciona obviamente ayuda de Mi lado. Y por eso busco dirigirme a las almas de manera paternal para que se sientan como niños y luego se acerquen a Mí con confianza. Y entonces también puedo alimentarlos con el pan del cielo, puedo guiarlos al manantial donde pueden sacar el agua viva...

El desconocimiento de los seres humanos sobre el proceso de las revelaciones divinas ya es una prueba de lo lejos que están de su Padre y de que aún no han establecido Conmigo la correcta relación infantil... Porque la correcta relación Conmigo les parece completamente natural que pueden hablar con el Padre. Y escuchan lo que les digo. Siempre es decisiva la voluntad de estar íntimamente conectado Conmigo y de ser aceptado por Mí como un hijo, que el padre quiere hacer feliz en cualquier momento.

Y eso incluye una firme creencia en Mí como Dios y Creador, Que como Padre quiere hacer felices a Sus hijos con amor... Entonces el pensamiento de que el Padre se comunicar con Su hijo será aceptable y entonces también tendrá la comprensión para las revelaciones divina y tomarlas en serio como la única verdad. esta es la forma más fácil para regresar a Mí, como ser humano en la vida terrenal, porque si se toma este camino, que el ser humano desde niño forma un vínculo estrecho con su Padre, entonces el Padre también toma completa posesión de él, y ya no le deja al enemigo... Porque entonces tengo derecho al ser una vez creado por Mí, porque quiere volver a unirse a Mí y Me reconoce como su Dios y Padre.

Pero cuando el final está cerca, casi nadie cree que Dios Mismo Se revela... Me ve como un ser muy lejano, si todavía cree en un Poder Que le dio la vida. Y, sin embargo, sólo busco ganarme la confianza del ser una vez creado por Mí, que se entrega a Mí como un niño y crea así el vínculo necesario para escuchar Mi discurso amoroso. Y entonces sólo depende del hombre mismo cómo acepta y evalúa Mis divinas revelaciones... Pero el hecho de que las reciba también le asegura luz y fuerza que nunca quedarán sin efecto...

El hecho de que Yo pueda hablarle, lo estampa también como siervo en Mi viña, y entonces él también cumplirá concienzudamente todas las tareas que Yo ahora le asigno... Ya no vivirá más en la tierra separado de Mí, sino que estar activo Conmigo como Mi siervo y siendo llamado una y otra vez como Mi hijo, que es muy amado por el Padre y también responde Su amor... Entonces nada puede separar al hijo del Padre, entonces el hombre ha alcanzado el objetivo por lo que vive en la tierra... y está y permanecerá unido con el Padre por toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confesar a Jesús ante el mundo en la batalla final de la fe...

B.D. 8723 from 12 de enero 1964, taken from Book No. 92

Una y otra vez se os da la información donde os movéis todavía en el pensamiento equivocado, donde aún no poseéis la luz correcta... donde aún c. arecéis de verdad. Y siempre hay áreas que solo el espíritu en vosotros puede abriros, porque los resultados intelectuales no se pueden probar y, por lo tanto, también cambian a menudo. Pero el Espíritu “os guiará a toda la verdad”, como os lo he prometido. Si ahora suponéis que Mi oponente es superior a Mí en poder, porque obviamente ha estado obrando últimamente y está logrando mucho más éxito que Yo en la batalla por las almas de los hombres, entonces todavía estáis pensando mal, porque su poder es únicamente el resultado de vuestro libre albedrío...

Así que uno podría decir que vosotros sois más fuertes que Yo... porque Yo no toco vuestro libre albedrío, pero también sé sobre el resultado de todo lo que vosotros humanos todavía hacéis en asociación con el príncipe de las tinieblas hasta el final... Y por eso os doy rienda suelta a él y a vosotros, pero ninguno de vosotros triunfará sino que tendréis que cargar con las terribles consecuencias de la maldad, porque Mi poder solo entra en juego cuando Mi oponente ha superado su autoridad...

Solo la persona que cree profundamente sabrá acerca de las correlaciones y, a pesar de todas las apariencias externas, creerá inquebrantablemente en Mi amor, sabiduría y poder. Todos los demás dudarán de un Dios de amor y fuerza por que pueden seguir el comportamiento de aquel que está en contra de Mí y en contra toda la fe. Y también se requerirá de una fe fuerte para mantenerse firme durante este tiempo, porque el ajetreo del oponente tomará proporciones que lo harán claramente reconocible. Pero la gente mantiene sus ojos cerrados y está dispuesta a lo que él le pida...

Entonces estallará la batalla de la fe... Y ese es el tiempo anunciado de palabra y por escrito, el tiempo en que debéis confesarme abiertamente ante el mundo por Mí o por él... Y esta confesión abierta exijo de vosotros, y entonces no podréis decir que basta un reconocimiento interior de Mí Mismo, porque Yo Mismo os he dicho: “Quien Me confiesa ante el mundo, Yo también quiero confesarle ante el Padre...” Y eso siempre se ha de entender de tal manera que tenéis que defenderme abiertamente cuando se os exija esta decisión.

Es la última, pero probablemente muy difícil prueba de fe, que los Míos también pasarán, porque ellos también sacarán la fuerza de Mí, por eso aceptarán toda adversidad y saben de qué se trata... Pero aquellos que no tienen una fe viva, que no pertenecen a la iglesia que Yo Mismo fundé en la tierra, su fe fallará, no se mantendrán firmes cuando se le exija la confesión abierta, Me negarán, y no se excusarán con el hecho de que creen en Mí de corazón, porque está confesión abierta primero dará a los hombres fuerzas para perseverar hasta el fin, los llamará entre los Míos, a quienes Yo Mismo llevaré al reino de la paz...

Y todos vosotros tendréis que reunir este coraje para confesar si queréis aceptar también el precio más alto por vivir en felicidad y paz en la tierra nueva, donde ya no os oprime el sufrimiento y el miedo. Y cada uno también reunirá el coraje de confesar, quien ha llegado a la fe viva y la verdad a través de una vida de amor, mientras que los cristianos muertos fracasarán, incluso si ocupan puestos altos y supremos en las organizaciones eclesiásticas, que sin embargo tienen una orientación mundana y representan herejías y por lo tanto no tienen fuerza para resistir. Y entonces la obra de Mi adversario ciertamente saldrá a la luz y la gente dudará del poder de un Dios, porque ese poder parece mucho más fuerte...

Sin embargo, es solo una pequeña manada la que permanecerá fiel a Mí, y es por eso que el final también ha llegado irrevocablemente, porque la mayoría de las personas son demonios que ya no tienen derecho de vivificar la tierra, que nuevamente serán arrojadas a las profundidades más profundas y allí tienen que emprender de nuevo su camino de desarrollo porque de otro modo ya no es posible la redención. Y vosotros, hombres, por lo tanto, también debéis moveros en el pensamiento correcto en eso; debéis saber que esto también es un engaño consciente por parte de Mi oponente cuando quiere haceros creer que una confesión interior a Mí es suficiente cuando se os exija la decisión. Tenéis que ser abiertos y claros y confesarme ante el mundo, de lo contrario fracasaréis en la última lucha en esta tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comprobar el origen de una revelación divina...

B.D. 8724 from 13 de enero 1964, taken from Book No. 92

Una y otra vez Me encargaré de que recibáis la verdad si tan solo la deseáis. Podéis recibir un amplio conocimiento como Yo os lo he prometido, pero vosotros mismos debéis dar la razón de ello, acercándoos a Aquel, Que es el único que puede impartiros la verdad, pues no podéis llegar a la cognición contra vuestra voluntad. Y sólo la verdad os pone en el estado de la cognición correcta, en posesión del conocimiento correcto... Si se os ofrece el error, primero debéis reconocerlo como error antes de rechazarlo, y vuestro serio deseo por la verdad también es parte de eso.

Ahora es muy difícil reconocer el error en un mundo de tinieblas, en el área de Mi adversario que actúa contra la luz... Y sin embargo, es posible para alguien que se esfuerza conscientemente hacia Mí, que reconoce un propósito de existencia en su vida terrenal y desea información sobre todo, porque éste tomará también su camino hacia Mí, a Quien reconoce como salida de sí mismo, como Creador de todo lo que le es visible. Así establece el vínculo Conmigo a través de pensamientos interrogantes, y entonces también está en el camino correcto hacia la verdad, la que solamente emana de Mí solo, Quien soy la Verdad Eterna... Una densa oscuridad se extiende sobre la tierra a través de la obra de Mi oponente, quien confunde completamente el pensamiento de los hombres, y tampoco pueden encontrar su camino a través de la oscuridad si no se les explica todo correspondiente a la verdad. pero el pensamiento erróneo, el error, hace que los humanos no capten el significado de su vida y que, por lo tanto, tampoco cumplen su tarea terrenal y al final de su existencia terrenal no han hecho ningún progreso en su desarrollo espiritual. Y esto es lo que Mi oponente tiene como objeto, que no encuentren y tomen el camino hacia Mí y hacia la vida eterna.

Y vosotros, hombres, no sabéis qué daño sufre vuestra alma cuando anda en el error, cuando no Me reconoce correctamente, cuando tiene una idea completamente equivocada de Mi Ser y por eso tampoco puede mostrarme amor que es necesario para poder reunificarse Conmigo... Y por eso seguiré tratando de transmitiros la pura verdad y para eso solo necesito vuestro libre albedrío para entrar en posesión de la verdad. Y en eso se basan Mis revelaciones, que son repetidamente transmitidas a la tierra por que vosotros los humanos las necesitáis tan urgentemente...

El libro de los padres ha perdido importancia para vosotros, que probablemente también alberga la verdad, pero que quiere ser leído con un espíritu iluminado para ser reconocido como verdad... Y como el fin es inminente os doy una aclaración de la manera más comprensible y sencilla. Ya no os hablo en imágenes sino que os revelo lo que antes os parecía incomprensible y velado, porque sé que ya no queda mucho tiempo y debéis aprovechar bien este poco tiempo. Debéis sacar fuerza de la verdad pura y sin distorsiones que emana de Mí para trabajar en vosotros mismos a fin de ganar una fe tan fuerte que también perseveráis hasta el final, que resistáis en la última lucha de fe. Pero lo que siempre sólo hará posible la verdad, que os muestra vuestra relación Conmigo, y os entregáis a Mí con la más plena confianza, que huiréis a vuestro Padre como niños y Él entonces os atraerá hacia Sí en amorosa misericordia.

Por eso transmito Mi Palabra a la tierra, que os garantiza la más pura verdad, porque si la verdad no podéis ser felices... Pero siempre habrá discusiones entre vosotros humanos sobre quien tiene la verdad, y todos querrán reclamar el derecho para sí mismos, aunque cada uno representa un bien espiritual diferente... y por eso habrá que determinar el origen del bien espiritual...

El conocimiento adquirido a través del pensamiento intelectual no parte de Mí, pues Yo sólo Me expreso a través del espíritu que reposa en el corazón de cada ser humano como una chispa que debe encenderse y por lo tanto establece contacto con el Espíritu Padre desde la eternidad... Este ahora guiará al hombre a la verdad como lo he anunciado. Y sólo el conocimiento que pueda mostrar este origen corresponderá a la pura verdad, os conducirá a la felicidad si lo deseáis y lo aceptáis por vuestra propia voluntad y os ponéis en contacto Conmigo directamente, para que pueda instruiros en todo lo que es necesario que sepáis.

Pero podéis estar seguros de que nunca dejaré de iluminaros humanos y de transmitiros la pura verdad porque sé el peligro en que estáis cuando camináis por las densas tinieblas, que es para vuestra alma cada enseñanza errónea. Porque entonces también estaréis bajo el poder del príncipe de las tinieblas durante este tiempo, que hará todo lo posible para negaros la verdad pura, porque sabe que os perderá en cuanto aprendáis a reconocerme y amarme a través de la verdad... Pues entonces os esforzáis conscientemente por Mí y Yo os agarraré y nunca más os soltaré...

amén

.

Traducido por Hans-Dieter Heise

El manantial garantiza el agua más pura de la vida...

B.D. 8725 from 14 de enero 1964, taken from Book No. 92

Nunca debéis temer que el manantial del agua de la vida se seque si queréis beber de este para refrescaros, porque esta voluntad ya le abre y deja fluir constantemente Mi caudal de amor, en el que todos vosotros humanos debéis refrescaros y fortaleceros. Y siempre se os ofrecerá el alimento que necesitáis para vuestra alma. Porque sé de vuestras necesidades, y las cubro porque os amo, que venís vosotros mismos a Mí para que os alimente y os dé beber.

Y esta ingesta de alimentos debe ser verdaderamente y seguir siendo lo más importante para vosotros, y no os arrepentiríais ni un minuto que usáis para la salvación de vuestra alma, si pudierais ver los efectos un día en el reino espiritual, cuando entréis en este, cuando ricamente cargados de tesoros espirituales y con ellos ahora podéis por vuestra propia felicidad. Pero siempre significará un acto de auto-superación para vosotros mientras sigáis viviendo en el mundo, del que primero debéis desapegarse para ahora buscar y encontrar el manantial, pero que os recompensará con creces por vuestra superación, por el cambio de residencia, que completáis cuando cambiáis la tierra por el reino espiritual.

Pero lo que se os ofrece en el manantial de donde brota el agua viva es un alimento tan suficiente para vuestra alma que inevitablemente tiene que madurar porque es un recepción directa de luz y fuerza, es la transmisión de Mi Palabra divina en forma directa en un ser humano que espera el alimento adecuado para su alma en la fuente de toda la vida. Siempre se le ofrecerá lo que necesita, su pensamiento siempre será estimulado y dirigido hacia verdades profundas, que de ningún otro lado puede recibir sino de Mí Mismo... En efecto, se le ofrece a su alma un alimento que no puede ser superado en valor nutritivo y que ya forma parte de su felicidad cuando entra en el reino espiritual después de su muerte corporal.

Pero la mente siempre crea inhibiciones para el ser humano, porque no puede seguir en el área que se le abre en el manantial de la vida, porque el alma es siempre la receptora del agua de la vida, y solo después de un largo trabajo hará que la mente sea receptiva y capaz de recibir para el conocimiento que recibe directamente de Mí. Y por eso el ser humano debe reunir una gran fuerza de voluntad para ir al manantial, que Yo Mismo he abierto, a pesar de la secreta resistencia de la mente, y primero debe haber recibido una medida de alimento para su alma, antes de que pueda hacer que la mente participe en el conocimiento que evidentemente es el resultado de la corriente de amor que fluye constantemente desde la fuente eterna de fuerza y luz.

Entonces la resistencia disminuirá, porque la mente de un hombre cuya alma se ha vuelto fuerte al ser alimentado con la comida adecuada ya no resistirá aceptar el bien espiritual como verdad, y el hombre también querrá transmitirla... Tratará de llamar la atención de los demás seres humanos hacia el manantial, y llevarlos para allá, para que ellos también puedan refrescarse con el agua de la vida.

Vosotros, humanos, sólo podéis aceptar esta agua pura y vivificante donde Yo Mismo he abierto una fuente; la Palabra de Dios se os ofrece con toda pureza, sin adulterar y clara, tal como ha venido de Mí. Y debéis llamaros bienaventurados por haber encontrado este manantial, porque quisisteis acostaros junto al manantial, agacharse y sacar agua, a fin de fortaleceros para vuestro peregrinaje sobre la tierra... Nunca podréis volver a estar impotentes porque el agua conserva su fuerza, que se os permitió sacar porque es Mi irradiación de amor, que os toca y que ayuda a vuestra alma a lograr la perfección.

Un nunca dejaré que un manantial Mío se seque, donde se encuentren los caminantes cansados, para ahora ser fortalecidos y refrescados por Mí Mismo... y por tanto, venid a Mí todos los que estáis trabajados y cargados... y tomad el camino hacia la fuente y recibid fuerza y fortalecimiento de Mí porque en todos vuestros problemas y sufrimientos necesitáis ayuda porque vosotros solos no podéis superarlos sin Mi apoyo y, porque este siempre se os puede conceder si vosotros mismos os dirigís a Mí y por lo tanto os ponéis en contacto Conmigo... Por eso venid a Mí y no os arrepentiréis, porque lo que recibís de Mí es de un valor inestimable, porque Mi amor os da luz y fuerza y gracia sin medida...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tarea del receptor de la Palabra: Purificación de la enseñanza (distorsionada) de Cristo...

B.D. 8726 from 15 de enero 1964, taken from Book No. 92

Podéis venir a Mí en todos los problemas, quiero ayudaros física y espiritualmente, para que nunca os sintáis solos y abandonados, sino que siempre experimentéis Mi cuidado amoroso, que abraza a todos los que se esfuerzan por cumplir Mi voluntad... Y vosotros, os sentiréis hablados a través de Mi corazón, sentiréis Mis consejos como pensamientos, con los que estáis de acuerdo interiormente, que os gustaría realizar y luego también podréis realizar porque son Mis instrucciones interiores, que os son dadas. Y del mismo modo pondré en vuestro corazón el justo sentimiento de defensa de lo que no corresponde a Mi voluntad, siempre que estéis interiormente conectados Conmigo y pidáis Mi guía y ayuda. Pero quiero que os acerquéis para Mi bendición y apoyo en todo lo que emprendéis, pero entonces podéis estar seguros de esto también...

Es una tarea inusual la que se os ha encomendado para vuestra vida terrenal: recibir de Mí la pura verdad y transmitirla de manera sencilla y transmitirla sin falsificar... para así descubrir el error que se ha infiltrado a través de la influencia de Mi oponente, y para hacer todo lo que contribuya a la purificación de Mi enseñanza ya completamente distorsionada. Esta tarea requiere una voluntad y perseverancia siempre dispuesta, porque los mayores obstáculos y dificultades se interpondrán en el camino de un servidor que voluntariamente ha asumido esta tarea, porque es una empresa casi imposible actuar contra el gran error en el que ya han caído las masas y que también está protegido y representado y que también es protegido y representado por sectores poderosos como la verdad de Dios...

Creedme, que la luz tiene que irradiar intensamente si ha de romper tal oscuridad, como la que ahora está extendida sobre la tierra... Y por la tanto la luz más brillante tiene que emanar de Mí, que tiene un gran resplandor, una luz en la que se revela todo error y que brilla tan inmensamente que no se puede extinguir... Mi portador de luz, sin embargo, tiene que protegerse de todas la luces cegadoras, contra todas las irradiaciones artificiales desde fuera, él mismo no debe permitir que nada malo le afecte, lo que podría afectar la luminosidad de Mi luz eterna de la verdad... Debe proteger cuidadosamente la riqueza espiritual, que ha sido irradiada a la tierra desde arriba como una luz verdadera, de cualquier afluencia de otra fuente...

Porque debéis saber una cosa, que siempre ha habido recipientes cuya voluntad era buena y que se esforzaban para sondear la verdad y luego representarla como verdad a los demás seres humanos... pero que la mente también estaba activa en esto y no permitía ninguna obra espiritual pura... y como resultado surgieron nuevas escuelas de pensamiento una y otra vez, todas las cuales probablemente pueden registrar un granito de verdad y, sin embargo, no podían abordarse como pura verdad...

Por eso Me revelo una y otra vez, porque conozco la oscuridad que yace sobre la tierra... Sólo a través de Mis revelaciones directas, sólo a través de la obra de Mi Espíritu en vosotros se os transmitirá la pura verdad, pero la cual ahora también debéis representar y proteger contra cualquier aplicación con propiedad intelectual ajena. Pero quien recibe Mi Palabra de Mi Mismo, debe apoyarla seriamente en la cognición de que sólo puede recibir de Mí los bienes espirituales más puros.

Entonces él también debe estar celosamente activo para Mí, transmitiendo este bien espiritual sin cambios a sus semejantes y también absteniéndose de cualquier comentario si es posible, porque su actividad ya puede resultar nuevamente en cambios que no estén en armonía con Mis revelaciones... a menos que el hombre hable en Mi nombre por Mí y por Mi reino, que Yo ponga las palabras en su boca. Entonces él no necesita tener miedo de incorporar pensamientos propios que contradigan Mis revelaciones.

Y así también le doy a cada uno de Mis colaboradores la tarea que ha de cumplir... Pongo a cada uno en el lugar donde puede trabajar para Mí... Pero el grado de madurez de Mis servidores en la tierra varia, y correspondientemente Mis revelaciones también sin de diferentes tipos, pero no se desvían unas de otras en cuanto a su contenido de verdad se requiere. Y del mismo modo se destinan también los diversos destinarios para su actividad según su estado de madurez...

Siempre podrán tener un efecto positivo y también utilizar su propia cognición espiritual hacia sus semejantes, por lo que también “irradiarán luz”... Pero de nuevo de una manera diferente como es su tarea: la actual enseñanza existente... a la cual dan el nombre de “Enseñanza de Cristo”... purificarla de toda obra de mentira y engaño... de todo error que se ha infiltrado y causó la gran miseria espiritual en la humanidad languidece en los últimos días. Porque una luz correcta ya no brilla en la que los hombres encuentren el camino hacia Mí, andan por caminos oscuros que conducen al abismo, y se necesita una luz brillantemente radiante que brille en la oscuridad...

Esta tarea es grande y poderoso, pero experimentará todo Mi apoyo, si solo se cumple Mi voluntad, si solo se respetan todas las condiciones, que establezco una y otra vez, que garantizan una luz correcta: que Mi servidor mismo desea la pura verdad... Y eso también significa que la protege de cada accesorio, que no le fluyó directamente de Mí.

Comprendedlo, hombres, aunque agudizo vuestra fuerza de juicio, aún no podéis seguir los caminos de Mi oponente, que a menudo se os acerca bajo una máscara de un ángel de luz que os ofrece de nuevo su conocimiento espiritual, porque siempre busca socavar la verdad y su poder es particularmente muy fuerte en los últimos... Y como no podéis estar seguros de sus ataques mientras camináis sobre la tierra como ser humano, así que resistid a todas las tentaciones de entremezclar Mi bien espiritual puro (con sus propios accesorios) y contentaos con lo que Yo Mismo os ofrezco, y no entréis en ninguna comunidad que pretenda imponerse con otros bienes espirituales, aunque a vuestro juicio no esté dirigido contra la verdad...

Y acordaos siempre que Yo Mismo os doy todo lo que necesitáis y que no necesitáis lo que no os doy... Acordaos que Mi adversario fácilmente logra crear confusión si sólo puede introducir una sola palabra errónea en la pura verdad. Porque una batalla amarga está teniendo lugar entre el reino de la luz y el de las tinieblas. Pero de Mí sólo emana la pura verdad, y vosotros debéis conservarla pura con todas vuestras fuerzas y entregarme sólo a Mí vuestra voluntad, y entonces también haréis siempre lo que corresponde a Mi voluntad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La confesión abierta durante la lucha por la creencia ....

B.D. 8727 from 16 de enero 1964, taken from Book No. 92

Todos vosotros, que vais a vivir durante los tiempos de la lucha por la creencia, vais a vivir bajo requerimientos si tenéis que decidiros para Mi o contra Mi .... Teneis que dar un testimonio abierto, y esto significa que Me estáis negando por completo o Me defendéis convencidos. Y se intenta con remedios brutales para empujarnos a una decisión que estáis temiendo si no tenéis una fe fuerte para poder apoyaros con convicción completa solo en Mi y no estoy decepcionado por vuestra fe. Justamente esta lucha de la creencia hay que pasar todavía antes del final, porque entonces tiene lugar la separación de los moruecos y las ovejas, porque entonces se ha revelado el rebaño de los Míos, al que Mi adversario no puede hacer vacilar, porque mantienen la creencia viva y no solo son cristianos por formalidades que fracasarán durante la última lucha. Es verdad que las medidas forzosas del enemigo van a llegar a un extremo que los hombres creen tener que ceder si quieren seguir viviendo .... Pero aquel que lleva la creencia viva en sí mismo sabe, que para Mi todo es posible, que puedo salvar a los hombres fuera de la ley, porque para Mi nada es imposible y porque no fuerzo al creyente en su fe. Pero no debéis hacer compromisos de modo que estáis creyendo de poder tenerme en vuestro corazón a pesar de negarme hacia fuera, porque os pido el testimonio abierto ante el mundo para poder reconocerlos en el reino del más allá. Será un seguimiento especial por Mi adversario para anularme, como él cree, y esto será el tiempo en el cual le arranco todo su poder, porque solo lo usa para dañarme y porque se pasa de sus límites, igual que intentaba anular a Mi .... Tenéis que hacer mucha fuerza, pero a los Míos se transmite esa fuerza, van a sacar esta fuerza de su creencia, saben de Mi presencia y esta certeza les da la capacidad de defender abiertamente a Mi y Mi nombre. Y a pesar de los ataques fuertes, a pesar de las medidas brutales .... todo podéis aguantar con Mi apoyo, porque Yo no abandono a aquellos que mantienen la buena voluntad de aguantar hasta el final. Sé de lo que sois capaces de aguantar, y según Mis ángeles os van a rodear para protegeros durante esa última lucha. Solo al autoenganyo no debéis ceder, si Me es suficiente si me reconocéis en vuestro corazón, porque debéis llevar la evidencia de vuestra fe viva en Mi y que solo los Míos podrán llevarlo a cabo, cuya fe se ha despertado por su vida en amor .... Pero aquel que solo es crisitano por formalidades, aquel que va por la vida sin amor, aunque pertenece a una organización cristiana, va a encontrarse con dudas sobre la verdad de sus pensamientos y creencias anteriores, y rápidamente está preparado para dejar atrás a su fe para recibir en contra ventajas terrestres. Y va a ser una gran tentación que cada hombre tiene que pasar .... que todo se les quita lo que haga falta en la vida si quieren seguir a Mi fielmente .... y por otra parte se les da todo y reciben ventajas terrestres en cuanto Me niegan .... y a la mayoría de la gente no les cuesta hacerlo, porque su creencia todavía no estaba viva y por esto dudan del todo. Porque Mi adversario entiende liar los contexto espirituales y la falta de amor significa ignorancia .... Y todos los hombres dan todo lo que antes tenían, sin dudar .... una doctrina muerta el cristianismo, y miran más y más al mundo que les es substitución completa de lo que dejaron atrás .... Y entonces la separación tuvo lugar, porque entonces quedan dos campamentos .... gente muy sometida a Mi y que disfrutan de Mi protección, y una manada de incrédulos, gente que permanecen a Mi adversario y que pronto van a vivir el juicio final, lo cual va a terminar con la lucha por la fe .... Porque Yo Mismo vendré para recoger a los Míos y para transformar a la superficie de la tierra que significa la atadura nueva de los hombres que han fracasado en la última lucha en esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Explicación sobre la “bendición...”

B.D. 8728 from 17 de enero 1964, taken from Book No. 92

Todo es bueno para la salvación de vuestra alma en cuanto os encomendéis a Mí y a Mi gracia... Entonces Mi gracia también se hará sentir en vosotros, porque Yo siempre camino como vuestro guía a vuestro lado y sois liberados de vuestra responsabilidad... Mientras todavía no seáis perfectos, mientras todavía caminéis sobre la tierra, sois débiles y necesitáis apoyo para lograr vuestro objetivo, necesitáis a Alguien, Que esté siempre a vuestro lado, Que guarde cada paso de vosotros y os protege de que no os hundáis cuando el camino es estrecho y peligroso... Y a Éste debéis encomendaros siempre, debéis pedirle siempre por Su protección y Su apoyo. Debéis pedirle que os bendiga y a todo vuestro pensar, querer y actuar... eso quiere decir, que Él Mismo es vuestro apoyo, a Quien podéis entregaros para ahora recorrer vuestro camino terrenal sin vacilación...

No debéis olvidar nunca esta petición de Mi bendición, no debéis comenzar ningún día sin haberos encomendado primero a Mí y a Mi cuidado, pero entonces podéis estar seguros de cada camino es el correcto y toda obra buena que realizáis, y que vuestra vida ahora también os garantiza que vuestra alma madurará, porque ahora os encomendáis completamente a Mí, porque os habéis entregado a Mí y ya no queréis llevar vuestra vida sin Mí... Así que Mi bendición es un factor muy importante, que no debe ser pasado por alto, porque una forma de vida bajo Mi bendición solo puede conducir a la meta correcta, a la última unificación Conmigo.

Y no negaré Mi bendición a nadie que la pida, que conscientemente Me pida Mi bendición. Porque Mi bendición significa Mi suministro de fuerza de amor, significa la guía del Padre, Que quiere conducir a Su hijo a la meta correcta... Y vosotros verdaderamente no podéis hacer nada mejor que pedir siempre Mi bendición para cualquier cosa que emprendáis... Espiritual y terrenalmente os concederé este pedido, espiritualmente y terrenalmente dirijo vuestros pensamientos correctamente, y espiritualmente y terrenalmente podréis sentir visiblemente Mi apoyo...Porque entonces Me daréis prueba de que Me deseáis a Mí y a Mi amor y que vosotros también Me amáis, de lo contrario no desearíais Mi presencia, que siempre os asegura Mi bendición...

Pero sabed, que solo Yo puedo otorgar una verdadera bendición, porque una bendición es un rayo de gracia que el amor quiere dirigir hacia el objeto de su amor, y este rayo de gracia solo puede emanar de Mí Mismo, así que solo Yo Mismo puedo donar una bendición... Vosotros, los humanos, ciertamente podéis pedirme y preguntarme a dirigir este rayo de gracia a otro ser humano, pero vosotros mismos no podéis “bendecir”, porque todavía no sois capaces de irradiar fuerza, ya que vosotros mismos poseéis demasiado poca...

Solo podéis rezar por los débiles, por los sin fuerza, para que Yo les pueda dar fuerza... Podéis pedirme que los “bendiga”, es decir, que les dirija Mi rayo de gracia... Y así una oración silenciosa siempre es suficiente para otro ser humano a quien queréis ayudar, entonces podéis sus debilidades y errores en Mi corazón, por así decirlo, y Me pedís una corriente de gracia para esta persona, que seguramente también le daré cuando el amor os impulsa a tal oración y cuando la voluntad de la persona debilitada no se Me resiste abiertamente.

Vuestro amor siempre es decisivo, que misericordiosamente apoya a los débiles, indefensos y pecadores en tu entorno, y tal oración silenciosa no deja de surtir efecto... Pero los grandes actos de bendición pierden importancia, tan pronto como se convierte en una forma externa visible para todos por personas que creen que están repartiendo Mi bendición y sin embargo sólo hacen gestos... pero no se puede hablar de un estrecho vínculo y de una oración íntima por Mi bendición, en vista de las masas que esperan un gran éxito para la salvación de sus almas y que no sienten nada de un inflijo de fuerza de amor ni de la felicidad interior, porque Mi presencia no se puede esperar allí donde los pensamientos solo son dirigidos a lo terrenal, donde sólo se presta atención a las costumbres externas y se excluye una profunda conexión interior Conmigo en tales reuniones masivas.

La conexión interior más profunda Conmigo asegura el derecho del ser humano a dirigir Mi don de gracia a los demás seres humanos, por los cuales ese ser humano Me pregunta íntimamente. Pero ese vínculo interior por lo general hay que negarlo a aquellos que realizan actos de bendición y creen servirme a Mí o ayudar a sus semejantes... Interceded seriamente por vuestros semejantes y permaneced con ellos con buenos pensamientos, pero no creáis que vosotros mismos podéis darles Mi corriente de gracia si hacéis un gesto de bendición...

Porque la palabra “bendecir” también se ha convertido más en un concepto formal, ya que al fin y al cabo, no significa otra cosa que pensar bondadosa e intercesivamente en el prójimo, lo que debe salir en lo profundo del corazón y no debe convertirse en un gesto visible... Porque sabéis que no Me complace ninguna forma externa, que toda acción externa pronto pierde su profundo significado espiritual, pero que todo pensamiento íntimo es lo que Me agrada, y un pedido para el suministro de fuerza para sus semejantes siempre Me llena el corazón de alegría, pero esto en todas partes, sin tener que ser reconocible desde el exterior, donde las personas amorosas se esfuerzan por aliviar la miseria espiritual y terrenal...

Pero todos los hombres necesitan un suministro de gracia y toda voluntad de ayudar es ya un pensamiento de bendición, al que con gusto correspondo y concedo Mi protección y Mi gracia a todos, a quienes el amor de un prójimo pone en Mi corazón. Porque ningún hombre puede lograr su objetivo sin Mi ayuda. Y esta ayuda debéis pedir también para vosotros mismos, pero también para ocuparos de aquellos que tienen poca fuerza para poder conectarse directamente Conmigo, que aún necesitan mucha fuerza y gracia antes de que ellos mismos estén tan íntimamente conectados Conmigo, que Yo también pueda irradiar a través de ellos con Mi corriente de gracia del Amor Eterno...

Necesitáis Mi bendición y debéis pedirla cada día de nuevo, pidiéndome que siempre os cuide, que os llene de fuerza y que os dé Mi gracia... Y debéis solicitar los mismo en intercesión amorosa de Mi parte para vuestro prójimo... Entonces Me pedís también para él por Mi “bendición”... Y debéis hacer todas esas oraciones en silencio en vuestra pequeña cámara, y nadie necesita ver actos externos de lo que estáis conectándoos Conmigo... Porque todo lo que es reconocible desde el exterior puede convertirse fácilmente en una forma y perder cada vez más su significado real. Vuestra oración debe ser íntima y corta... para que no degenere en una actividad mecánica que pronto pierde su valor y os distrae del recto esfuerzo, que es lo único que os ayuda a madurar...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El día del fin está previsto desde la eternidad ....

B.D. 8729 from 18 de enero 1964, taken from Book No. 92

Y si os defendéis interiormente contra el pensamiento que todas las cosas alrededor de vosotros van a pasar, como se os proclama constantemente, se va a cumplir con toda seguridad, ya que Mi palabra es verdad y el fin de la tierra en su forma actual está previsto desde la eternidad .... Mi plan de salvación se desarrolla, porque lo que Yo una vez he decidido, no experimenta cambios, porque la sabiduría más profunda ha conocido desde la eternidad, lo que sirve a Mi propósito .... el egreso de todo lo mental caído .... y por lo tanto también llevo a cabo lo que está decidido. El hecho de que a vosotros nunca os da la hora exacta, se explicará con vuestro libre albedrio, que estaría en peligro, si sabríais exactamente por día y hora.

Pero la humanidad nunca quedará sin haber sido avisado, siempre doy un aviso de lo que vendrá, para que pueda prepararse y para la gente, que el fin no tiene que ser un fin con susto. Y así repito una y otra vez que ha transcurrido el periodo, que para este periodo redentor o terrenal fue otorgado a lo mental .... que también existe la necesidad de una transformación total de la obra creativa de la tierra, porque todo ha salido completamente del orden, porque nada se utiliza para el desarrollo progresivo del alma y porque la tierra ha de cumplir nuevamente su propósito .... de llevar las almas a la madurez .... pero para lo cual una transformación total de su superficie terrestre es inevitable.

Y si disponéis todavía de un periodo de gracia, no creáis que el final está cancelado, se mantendrá el día que está predeterminado desde la eternidad .... Pero tenéis que saber, que ya habéis alcanzado el punto mental más bajo, que requiere un fin, es decir, que por el estado de vuestras almas ya se da las condiciones previas para la transformación de la superficie terrestre .... Pero mi decisión es inalterable, por lo que podéis ver el tiempo restante como un regalo de gracia, porque aún podéis cambiaros, porque nunca es demasiado tarde ....

Y una y otra vez os llamo: Creedlo, que estáis justo antes del final. Aunque todavía pase un corto tiempo, es solo como un momento, medido por el gran suceso, que tendrá lugar, que termina un periodo cuyo comienzo no sois capaces de determinar, porque el comienzo y el final de un periodo terrestre están tan separados que no podéis proporcionar pruebas claras de ello, pero podéis estar convencidos de periodos de tiempo infinitamente largos.

Y aunque el hombre por si solo carece de importancia y es pequeñísimo en el gran evento mundial, todavía es un espíritu primordial, en cuyo regreso a Mi estoy muy interesado, y a quien Me gustaría salvarlo antes de este fin, para que no pase de nuevo tiempos infinitos en agonía e infelicidad, de lo cual él mismo puede alejarse, si solo presta atención a Mis advertencias e avisos que todavía le están llegando últimamente.

El periodo de gracia es corto, y todos los días debéis considerarlo como un regalo, porque puede provocar vuestra transformación interna, puede significar el regreso en el camino en que estáis caminando .... Si solo creéis en un fin de esta tierra y, por lo tanto, también en un fin de todo lo que vive en la tierra, como se os anuncia continuamente. Debido a que un día pasa como el otro y no trae nada fuera de lo común, no lo creéis, sin embargo, os doy tantos toques de reflexión .... Siempre estáis enfrentados a otras catástrofes naturales, siempre estáis inmerso en diferentes emociones destinados a despertaos de un estado de sueño en el que os sentéis cómodos .... Pero no queréis aceptar nada como una indicación desde arriba .... seguéis viviendo sin pensar, sofocáis cada sentido de responsabilidad en vosotros ....

Vivéis en la tierra y a pesar de todo no adquiráis la vida eterna, sino que andáis hacia la muerte. Pero habéis llegado al final de un periodo terrestre, y si no creéis en esto seréis sorprendidos y no veréis una salida, que aún podríais haber encontrado antes, si tomáis el camino hacia a Mí, si os rindiereis a vuestro Dios y Creador, que Yo os proteja y cuide de todo lo difícil, que os traerá el tiempo venidero .... Si solo Me reconocéis como vuestro Dios, Quien quiere ser vuestro Padre ....

Entonces realmente ya no necesitaos temer el final, porque entonces el camino de regreso a Mi está terminado, y ahora puedo aceptaros en el reino mental, donde aún podéis ascender si dejáis esta tierra con un grado de madurez mental bajo. Pero me habéis encontrado y habéis regresado a Mi incluso en la última hora, habéis escapado de Mi adversario y aún en la tierra vieja os habéis llegado al reconocimiento que solo Yo puedo ser vuestra salvación e felicidad, y entonces ya no necesitáis temer el fin ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Difundir la Enseñanza del amor divino...

B.D. 8730 from 19 de enero 1964, taken from Book No. 92

No debéis sorprenderos de estar expuestos a los ataques de Mi adversario, porque precisamente en vosotros él ve el mayor peligro para sí mismo, porque trabajáis en Mi nombre y ayudáis a las almas a liberarse de su poder... Y por eso intentará todo para impedir vuestra obra por Mí y por Mi reino... También tendría mucho éxito en su intención si no fuerais tan devotos a Mí que lleváis a cabo vuestra actividad en Mi viña con seriedad y celo... Solo la devoción indivisa a Mí os protege de sus ataques, porque él está impotente hacia vosotros en cuanto se da cuenta de que vosotros queréis pertenecerme completamente a Mí y sólo estáis siempre dispuestos a Mí.

Y ahora entonces también comprenderéis por qué os aíslo del mundo, porque quiero reducir la posibilidad de tentaciones del mundo, no quiero darle ninguna oportunidad de ataque que puedan surgir fácilmente a través de los deseos mundanos... Yo Mismo quiero protegeros de aquel que no puede acosaros mientras Me pertenezcáis a Mí a través de vuestro ferviente esfuerzo por estar siempre activos sólo para Mí y cumplir la misión, que vosotros mismos habéis asumido en vuestro libre albedrío.

Sin embargo, las tentaciones siguen acercándose a vosotros porque mientras todavía estáis en contacto con el mundo exterior no podéis evadir completamente su influencia, pero siempre os daré fuerza para resistir, porque la tarea que aún debe cumplirse es demasiado grande para traer la salvación a los seres humanos descarriados. Y por eso no necesitáis preocuparos de no terminar una obra, porque Mi amor y Mi poder os cuidan constantemente y dirigen todo para lo mejor... Y por eso debéis estar siempre ocupados y siempre solo pedir Mi protección y bendición, y con esta petición apartáis de vosotros al adversario porque nunca podrá estar donde Yo Mismo estoy, pero cumplo con cada petición espiritual vuestra.

Todavía hay que salvar almas, hay que estimular a pensar a los hombres, que no tienen fe porque todavía no se les ha ofrecido la verdad, y que sólo necesitan ser instruidos correctamente para luego también guiar correctamente sus pensamiento y dirigirse a un Dios y Creador, Que solo ahora es creíble para ellos... y esto solo puede suceder a través de la difusión de la verdad. Y por eso también quiero crear muchas oportunidades para vosotros, quiero reuniros con personas que os permiten enseñarles en preguntas básicas y que entonces piensen al respecto...

Todavía quiero hacer todo lo posible para que vuestro trabajo sea exitoso y en todas partes quiero hilar hielos, para que surjan conexiones que vosotros no consideráis posibles, porque en todas partes todavía se encuentran personas que son reflexivas, que tampoco se niegan a creer, quienes simplemente no están satisfechos con lo que generalmente se les enseña... quienes necesitan un alimento diferente que encuentren sabroso y con lo que puedan fortalecerse... Y mientras vosotros mismos solo tengáis la fuerte voluntad para servir a Mí y la verdad, también bendeciré vuestras acciones y pensamientos y os guiaré de tal manera que estéis activos con éxito. Porque donde hay todavía una posibilidad de rescate, se hará todo lo posible para traer rescate, y donde hay solo una persona que pregunta, también se le dará una respuesta. Pero primero hay que presentar a todos el mandamiento del amor a Dios y al prójimo, porque una persona completamente sin amor no puede comprender la verdad en absoluto...

Pero donde el amor aún no se ha enfriado por completo, todavía habrá éxito. Y por eso Mi Evangelio de amor ha de ser llevado al mundo, y vosotros podéis animar a todos vuestros semejantes a amar, aunque todavía no os sintáis capaces de iniciarlos en sabidurías más profundas... Pero si el amor ya está allí, entonces también será fácil para vosotros iluminar a vuestros semejantes y ellos aceptarán agradecidos cualquier instrucción espiritual... entonces sois fieles colaboradores para Mí y arrebatáis a los seguidores de Mi oponente, pues quien sólo se esfuerza por vivir en el amor, el oponente ha perdido su poder sobre él, porque el amor ya es la unificación Conmigo, por lo que el amor siempre triunfará sobre el oponente...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La representación verdadera de la Obra de Redención

B.D. 8731 from 20 de enero 1964, taken from Book No. 92

Yo solamente quiero daros siempre explicación por eso, para que podáis regresar a Mí sólo en el camino de la Verdad y que por lo tanto tenéis que recibir también de Mí, porque Yo soy la Verdad eterna. Mas entonces continuaréis firmes vuestro camino sin titubear, el cual os será mostrado, porque lo reconocéis claramente por qué camináis en la tierra y donde está vuestra patria verdadera. Si sois instruidos en la Verdad, os enteráis también de vuestra procedencia y sobre todos los precedentes de una vez en el Reino espiritual, y después os es también explicable la vida terrena. Y en ella reconocéis un sentido y finalidad y tratáis luego de alcanzarla. Pero si os ll evan el error, os será todo incomprensible y os induce a toda clase de preguntas, las que volverán a responderos sólo equivocadas. Y entonces es vuestra vida terrenal, la mayoría de las veces, una marcha en vacío, puesto que os mantiene en el error, ese quiere impediros siempre que investiguéis o ambicionéis seriamente a la Verdad.

La esencia de lo que debéis saber, es y continuará siendo la Obra Redentora de Jesucristo, y si estáis bien instruidos en ella, entonces es también vuestra realización, vuestro regreso a Mí, garantizado, pues de ese modo aprovecháis las Gracias, las que adquirió el Hombre Jesús por Su muerte en la Cruz, y perdéis toda falta de voluntad, ambicionando seriamente vuestra perfección, y os es quitada la carga de encima de vosotros, la que antes es agobiaba al suelo, de tal modo que de propia fuerza no podiáis levantaros. Y siempre será Mi procurar llevaros la Verdad sobre la Obra Redentora, pues de ella debéis enteraros para que repercuta benéficamente en vosotros, si la Sangre de Jesús fue derramada también por vosotros, la que expió la gran deuda de vuestro gran pecado.

Pues vosotros tenéis que recurrir conscientes al derecho de las Gracias, tenéis que reconocerle conscientes como al Salvador divino, entregándole vuestra culpa y pedirle remisión, pues Él y Yo es uno solo. Y una vez os rebelastéis contra Mí, una vez no quisistéis reconocerme y tenéis que reconocerme ahora a Mí Mismo en Jesucristo como a vuestro Dios y Padre y anhelar de nuevo la unión Conmigo. No existe ningún otro camino de regreso a Mí mas que el camino a la Cruz, y allí os conduce sólo esta pura Verdad, sólo mediante la Verdad podéis estar informados de lo que para vosotros significa la Obra Redentora de Jesucristo y por qué tenéis que estar enterados de ella. Y si ahora, pues, esta Verdad está mezclada con ideas erróneas a causa del actuar e influenciar de Mi enemigo, entonces la Obra Redentora de Jesucristo está mal interpretada, está depreciada, precisamente por ser falsamente comprendida, lo cual es la meta de Mi enemigo. Y él siempre se esforzará por mantener a los hombres en la tiniebla del espíritu, y por eso se preocupa de entremezclar la Verdad con error, para impedir que resplandezca en los hombres una luz y en esa luz ellos reconozcan y anden por el buen camino.

Su meta es de hacer ineficaz por completo la Obra de Redención, quitar a los hombres todo el conocimiento de ella, poniendo a Jesús como a un hombre que en el sentido mundano era rebelde y por eso tuvo que sufrir la muerte en la Cruz, su meta es, disputar todo argumento espiritual y quitar de ese modo la fe en una misión de Jesús, para que no tomen el camino hacia Él bajo Su Cruz, sino que le nieguen como a un Redentor enviado por Dios a la humanidad. Y resulta de ese modo un daño inimaginable para la humanidad, pues Él es el único Ayudante en su mayor desgracia espiritual.

Si los hombres eliminan a Jesucristo y Su Obra Redentora, será su vida en la tierra infructuosa, permenecerán en la oscuridad del espíritu y por lo tanto también parte de ese, que es Mi adversario y enemigo. Pero donde él actúa, estoy Yo también en incesante actividad, y donde él procede en contra de la Verdad, la dirijo Yo constantemente abajo a la tierra, y la pura Verdad tomará siempre camino allí, donde es anhelada, y eso no podrá impedir el enemigo, porque el deseo de estar en la Verdad va dirigido a Mí, y ya el hombre pronuncia de ese modo la última prueba de voluntad, él se ha decidido por Mí y por eso será tenido por Mí en cuenta. Y lo que Yo doy será siempre del máximo valor y ayuda a los hombres por consiguiente a la meta también.

Sin embargo, vosotros hombres no debéis olvidar esto: De que sólo la Verdad puede llevar a un éxito bienhechor, pues un ideario falso jamás le sirve al hombre de salvación.

Y por eso tenéis que anhelar siempre la Verdad, no podéis contentaros con ideologías de las que no conocéis su origen, y por eso que tenéis que suplicarme siempre a Mí Mismo por ella, para que os deje reconocer lo bueno y verdadero y os proteja de ideologías y doctrinas heréticas. Y en verdad, que Yo os concederé esa petición, pues Yo quiero que regreséis a Mí, y por eso os indicaré el verdadero camino que debéis ir. Y entonces alcanzaréis con toda seguridad también vuestra meta.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios mismo es la Fuente de las Revelaciones

B.D. 8733 from 23 de enero 1964, taken from Book No. 92

Cada vez de nuevo recibís de Mí la garantía que podéis entrar en posesión de la pura Verdad si esto tan sólo es vuestra voluntad propia. Que os conste que Yo puedo fácilmente mandar la Verdad a la Tierra porque tengo el Poder para ello. También podéis tener fe en que mi Amor inconmensurable me estimula a regalaros la pura Verdad, porque únicamente mediante el amor podéis alcanzar la Vida eterna.

Aunque Yo ponga condiciones con las que hay que cumplir para llegar a la Verdad, también sé muy bien quién puede cumplir con ellas y quién está dispuesto a ello. De modo que también sé muy bien elegir el medio más conveniente mediante el cual puedo transmitir la pura Verdad a la Tierra. De modo que de ninguna manera debéis dudar de todas comunicaciones que os llegan del Reino espiritual - y sospechar que estén mezcladas con errores... sino que con mi Ayuda podréis examinar a cada una, es decir, podéis invocarme a Mí mismo para que Yo ilumine vuestro espíritu - el espíritu de aquellos que quieren examinar las comunicaciones.

¿Pero cómo iría vuestro asunto si para vosotros, los hombres, no existiera la posibilidad que la pura Verdad no adulterada puede llegar a la Tierra? Mientras vosotros reconozcáis a un Dios que, Él mismo, es la Verdad, de este también podéis solicitar y reclamar la Verdad, dado que es un Dios del Amor, de la Sabiduría y del Poder... un Dios que quiere recuperaros y que también sabe todos caminos y remedios para alcanzar su finalidad - un Dios que también tiene el Poder de ejecutar todo lo que el Amor y la Sabiduría decidan.

Pero los seres humanos deben tener fe en Mí, su Dios y Creador, El que como Padre vuestro quiere facilitaros todo que necesitáis para madurar y llegar a ser bienaventurados; donde lo más importante es la Verdad, la que cada uno puede recibir si la anhela seriamente... Pero si dudáis acerca de que os pueda llegar la pura Verdad... si siempre sospecháis la interferencia de fuerzas contrarias, entonces también me disputáis mi Amor, Sabiduría y Poder, y adjudicáis la soberanía a mi adversario - la que también posee ante aquellos hombres que no me anhelan seriamente a Mí... los que todavía adjudican al adversario el poder sobre ellos...

Debéis ser conscientes si vuestro deseo por la pura Verdad realmente es muy profundo. También debéis saber que vuestro mero intelecto, sólo, no es capaz para hacer un examen. Pues debéis permitir que se explique el corazón - el que con toda claridad os dirá qué podéis aceptar como Verdad; porque vuestro intelecto todavía puede involucrar ideas erróneas - ideas donde no estáis dispuestos a deshaceros de ellas. Pero entonces tampoco podéis hablar de un serio deseo de Verdad; porque debéis deshaceros de todo saber hasta ahora obtenido en posición social, y solamente debéis desear de Mí la pura Verdad.

Entonces recuperaréis todo que corresponde a la Verdad; y llegaréis a ser conscientes de todas las relaciones en toda claridad; y sólo entonces, bienaventurados, os daréis cuenta que poseéis la Verdad...

Hay mucho “bien” espiritual que se divulga como “Verdad”, sin que esto fuera justificado - razón por la que hay que examinar todo. Sólo que vuestro mero intelecto no es apto para esto. Pero si os unís íntimamente conmigo, deseando la Verdad, Yo puedo dilucidar vuestro intelecto; y entonces también vuestro pensar corresponderá a la Verdad, de modo que también podréis dar un juicio correcto.

¿Qué aspecto tendría la Tierra si la comunicación de la pura Verdad desde las Alturas no fuera posible? Entonces, de todos vosotros, Yo no podría pedir cuentas... entonces el adversario tendría todo poder sobre vosotros, y nunca ya tendríais la posibilidad de encontrarme, de amarme y de uniros conmigo, pues todo esto lo impediría el príncipe de las tinieblas.

Pero mi Luz rompe también las tinieblas... mi Luz irradia de las Alturas a la Tierra - un derrame de Luz en el que puede bañarse cada ser humano... Pues siempre será únicamente la Verdad que difunde la Luz, y por eso siempre podréis estar seguros de que Yo –que soy la Luz misma desde todas eternidades– también la irradio en forma de mi Palabra que es la Verdad más pura, encaminada a aquellos que realmente desean la Verdad.

Esta es la condición que Yo impongo. Porque el que desea la Verdad me desea a Mí mismo... él permite que Yo esté presente en él porque también está colmado de amor a Mí, pues su voluntad está orientada a Mí. Él procura a huir del adversario –del príncipe de las tinieblas– de modo que también de toda clase de errores en que reconoce la actividad del adversario.

Seguro que a ningún ser humano privaré de la Verdad, porque cada hombre debe volver a llegar a la Luz, al reconocimiento más claro - de modo que debe volver a entrar en su estado primario en el que desde el principio era indeciblemente bienaventurado.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La aparición del anticristo ....

B.D. 8734 from 24 de enero 1964, taken from Book No. 92

No va a pasar mucho más tiempo hasta que Mi adversario empieza a comenzar con su último reino en esta tierra. Pero anteriormente Yo voy a hablar con voz de trueno para que algunos pocos Me encuentren en su miseria extrema y quedarse conmigo fielmente, porque la prestación de ayuda deja ver a Mi y no pueden dejar atrás su creencia en Mi. Pero solo serán unos pocos, y por esto Mi adversario tendrá mucho poder, porque los hombres han entrado por culpa de un catástrofe natural en una situación de gravedad, y se juntan con cualquiera que les asegura sacarles seguramente de su penuria. Y uno lo va hacer y ganará a todos que no se ha sometido a Mi, entonces los Míos se van a alejar, porque piensan en Mis advertencias y avisos a que se espera la gran lucha por la creencia que va a salir por culpa de Mi adversario. La humanidad terrestre le va a aplaudir, porque entenderá de engañarles, y el va a realizar cosas, porque la humanidad está preparada a creer en un poder sobrenatural .... y justamente que la majoria de la gente le acepta como poderoso y salvador de su miseria terrestre aprueba que Mi adversario Mismo está en juego, se sirve de una funda terrestre para tener juego libre. Y vosotros, que sois los Míos, os preguntareis, porque Yo permito a su poder y no le dejo caer .... Será su última acción en esta tierra que atrae el final, el saca la última lucha que los hombres tienen que combatir con victoria, porque él es la última decisión, antes de que llegue Yo Mismo para salvar a los Míos. La catástrofe anterior ha reanimado la voluntad major de supervivencia en los hombres, y aquellos que la han sobrevivido, buscan con todos los remedios llegar a bienes terrestres, a buscar bienestar terrenal, estos esfuerzos apoyan a Mi adversario, y por esto encuentra a un major número de seguidores. Entiende a engañar a los hombres se su cara verdadera, le contemplan como un hombre con fuerzas mayores en el cual pueden creer sin dudar y le dan el poder de intervenir y le siguen ciegamente .... Y las masas que le siguen van a ser muy grandes y el pequeño rebaño de creyentes que reconocen a él y su cara verdadera no podrá defenderse contra sus ataques, pero justamente por esto le van a reconocer, porque les quiere quitar la fe en Jesucristo para ponerse él mismo en el trono mayor para que los hombres le admiran a él y rezando a él .... Y lo van a hacerlo, porque él va a realizar milagros verdaderos por sus fuerzas que le quedan todavía. Y le vais a reconocer en cuanto salga a la luz, pero antes el mundo está bajo terror por la magnitud de una catástrofe natural .... por la cual hablo Yo a los hombres y Me hago ver .... Y poco después sale él y promete ayuda y salvación del gran caos. Y por esto va a encontrar muchos seguidores, porque los hombres están listos para la caída, sino le reconocerían y preguntarían a Mi por protección ante él y sus trampas .... Solo pasará poco tiempo hasta que salga a la luz, va a salir bajo la manta de la piadosidad, pero pronto va a salir su cara verdadera. Pero los hombres están ciegos, y tiene un juego fácil con ellos .... la fe en Dios dejan fácilmente atrás, porque están duramente afectados por la catástrofe natural y preparados a subir a aquel al trono que es Mi mejor enemigo y adversario y que se ha encarnado a sí mismo en el ser de los hombres para empezar con el último acto en esta tierra: la lucha abierta contra Mi y los Míos, contra toda la creencia y toda la justicia .... Porque solo sus seguidores tienen según él la posibilidad de sobrevivir, mientras a los Míos solo queda la muerte .... Pero él encontrará en Mí su vencedor, mientras ha terminado su tiempo y por el bien de los Míos voy a acortar el tiempo .... Yo a presentarme Yo Mismo a salvarlos de una miseria mayor, y su reino va a terminar, va a ser atado de nuevo con todos sus seguidores por mucho tiempo .... Y va a comenzar una época nueva cuando reina paz y armonía .... cuando reina el amor, donde Mi adversario no se permite a salir con sus tramas .... como está anunciado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Unión con Dios. Miseria y sufrimientos

B.D. 8737 from 27 de enero 1964, taken from Book No. 92

Si en vuestros pensamientos lográis a uniros íntimamente conmigo, si me anheláis con el corazón lleno de amor, entonces también os resulto presente, porque el amor en vosotros me atrae poderosamente, ¡y al amor Yo nunca me niego!

Mi Presencia siempre os asegura del abastecimiento de Fuerza - de lo que normalmente sólo el alma misma se entera, la que entonces madura y llega a ser cada vez más perfecta, pues ya no la omitiré.

Entonces habéis manifestado vuestra libre voluntad de querer volver a formar parte de Mí... pues habéis aprobado la prueba de voluntad, por la cual pasáis por la Tierra como hombres. Pero hay muy pocos hombres que en sus pensamientos se dedican a Mí, y cuando sí, sólo a tiempos determinados... Y un proceso que debe desarrollarse en el fuero interno para que pueda obtener un éxito espiritual, siempre se convierte en una forma exterior.

Hay muy pocos seres humanos que durante el día piensan muchas veces en Aquel que es su Dios y Creador - El que quiere que le reconozcan y que desea que le llamen... Pero el mundo con todas sus exigencias casi ya no les deja tiempo para una introspección, sus pensamientos están repletos de asuntos y preocupaciones terrenales. Por lo que excluyen pensamientos espirituales del todo, considerándolos como vanos y sin valor, por lo que nunca pueden notar algo de la bendición que produce su propia actividad diaria.

Sólo cuando los agobian preocupaciones, de vez en cuando les surge un pensamiento dirigido a aquel Uno que es poderoso y que puede ayudar... y esto en sí ya es un gran logro - si ellos se dirigen a Él con un ruego silencioso; porque así se debe realizar el vínculo conmigo, si tan sólo me envían una oración en el espíritu y en la Verdad... Pero oraciones huecas que no hacen sino desgastar los labios no alcanzan mi Oído porque les carece el contacto íntimo - justamente lo que les garantizaría el cumplimiento de su ruego.

Aun así, precisamente los sufrimientos y las desgracias de los seres humanos son los únicos remedios para que dirijan sus pensamientos a Mí, porque sufrimientos y penas pueden causar que los hombres durante horas dirijan sus pensamientos a Mí. De esta manera su alma siempre logra una ventaja porque ningún vínculo se quedará sin cierto abastecimiento de Fuerza - una irradiación que siempre surtirá un efecto espiritual.

Bienaventurados son aquellos que frecuentemente alzan sus pensamientos a Mí - los que no precisan ser empujados para ello por miserias y desgracias, porque su amor los estimula a mantener una íntima conexión conmigo... los que únicamente en la más íntima conexión conmigo encuentran el verdadero consuelo y la verdadera felicidad.

Bienaventurados son aquellos que ya se han soltado tanto del mundo que encuentran tiempo para pensamientos espirituales, que se comunican conmigo porque se sienten animados a tener contacto conmigo. A estos Yo mismo los atraigo continuamente, con lo que la maduración de sus almas está asegurada.

La separación entre Yo y los seres –la que estos provocaron en aquel entonces a base de su libre voluntad– ahora está anulada por su vínculo voluntario conmigo, lo que manifiesta cada pensamiento íntimo, cada oración, y cada obra de amor... Porque ahora, en forma de hombre, el ser se ha reconvertido en su estado primario - un estado que también significaba una íntima unión conmigo.

Yo intento todo para despertar en el hombre el deseo por la conexión conmigo... Yo mismo cruzo el camino de cada hombre o escucho los gritos de socorro de aquellos que empiezan a padecer de algo - para manifestarles mi Amor y a Mí mismo... Yo mismo, con mi Amor, vengo al encuentro de cada hombre, pero no puedo obligarle a aceptarlo... Los seres humanos deben realizar el regreso a Mí con toda su libre voluntad y, también con toda su libre voluntad, deben pedirme Fuerza, Amor y Luz, y también mi Presencia. Entonces nunca más me apartaré de ellos; y su paso por la Tierra no es baldío, porque continuamente les llegará mi Fuerza. De modo que el alma ya en la Tierra alcanzará un grado de madurez que en el Reino espiritual le garantiza una Vida bienaventurada.

Realmente es fácil asegurarse de una suerte bienaventurada después de la muerte física, porque el vínculo íntimo conmigo es la correcta relación que Yo quiero tener establecida entre mi “niño” y Yo... y un Padre siempre querrá deleitar a su “niño”... Siempre le dará lo que le hace falta, y también a su alma le dará lo que necesita: Luz, Fuerza y Gracia... Sólo que tiene que estar establecido el contacto que garantiza el traspaso de mi Corriente de Luz y de Gracia.

Entonces, con seguridad, el ser humano alcanza su finalidad en la Tierra, pues se gana la Vida eterna en toda bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿Cómo ha de ser la oración para que sea atendida?

B.D. 8738 from 28 de enero 1964, taken from Book No. 92

Yo estoy a vuestra disposición siempre que me llaméis. Cada pensamiento íntimo que me ruega llega a Mí, Yo oígo cada sonido promunciado por el corazón. Y siempre me dirijo a vosotros, porque la voz del hijo me penetra y llegará siempre al oído del Padre. De este modo Yo siempre estaré dispuesto a ayudar, si precisáis Mi ayuda, o si me lo pedís, os abastezco con fuerza espiritual. Yo me inclíno a vosotros para que me presentéis vuestros ruegos, porque Mi dicha consiste en dar a Mis hijitos lo que necesiten y lo que me pídan. Nunca se extinguirá y dejaré de atender una llamada dirigida a Mí en el espíritu y la Verdad. Pues siempre una oración íntima a Mí os traerá bendición, de ese modo maduraréis en vuestras almas. Mas vuestra llamada no debe ser un mero desgaste de labios, esta es una condición que queda sin ser cumplida muchas veces, pues se enseña a los hombres una forma de orar, que jamás podrá llegar a Mís Oídos. Pues frecuentemente rezan juntos, pronunciando palabras que saben de memoria, palabras que no expresan nunca los sentimientos del corazón, sino que están vacías, y seguirán siendo vacías, por lo que más valdría que nunca fuesen pronunciadas.

Una oración íntima tiene que surgír del corazón, y debe ser el resultado de un contacto entrañable Conmigo, así como el hijo habla Conmigo como su Padre. Y si solamente balbucea sín servirse de palabras bien formulades, Yo comprenderé ese balbuceo y lo valoraré como una llamada de amor del hijo al Padre. Yo lo escucharé y le responderé.

La oración dirigida a Mí es un puente que podéis atraversar en cada momento, a pesar de que se trate de un camino muy poco utilizado, porque se ha convertido en una mera forma hueca, en un torrente de palabras, cuyo sentido no se examina con atención, un torrente de palabras, que en la mayoría de los casos, dificulta el recogimiento fervoroso, el pensamiento íntimo en Mí.

Entonces, así se priva el hombre mismo de una gran Gracia, pues no aprovecha la fuerza de la oración, porque no le puede afluir Fuerza de Mí, si él no encuentra el contacto íntimo Conmigo. Un contacto que no precisa muchas palabras, sino un corazón totalmente entregado a Mí. Pues la puerta de vuestro corazón tiene que estar abierta en la oración de par en par, para que Yo Mismo pueda entrar en él y colmaros de Luz y Gracia. Para eso, vuestros pensamientos deben estar con todo amor en Mí. Estando el corazón totalmente libre de otros pensamientos, podéis entonces dialogar silenciosamente Conmigo. Podéis confiarme vuestras preocupaciones y vuestros deseos, o si os acercáis a Mí sin presentarme vuestras preocupaciones, aseguradme vuestro amor; para lo cual no hacen falta, realmente, oraciones organizadas, actos en comunidad o oraciones generales, a no ser que se trate de un acontecimiento público que dé lugar a que algunos se reunan para suplicarme ayuda, pero que sea en silencio y en todo recogimiento, porque cada expresión en voz alta estorba e impide la intima unión, y el hombre no puede concentrarse y ensimismarse suficientemente para que pueda sentir Mi verdadera Presencia.

Cada vez de nuevo debo llamaros la atención de que con vuestras oraciones tradicionales no podéis conseguir mucho de Mí, porque Yo sólo hago caso de lo que siente el corazón, y no de lo que proncuncia la boca, por muchos que sean los que se reunan en semejante oración. Pues a Mí eso me causa siempre horror, porque es una manifestación de lo poco que tomáis en serio el estar hablando con vuestro Padre eterno, y esperáis todavía que semejantes oraciones os traígan ayuda, lo cual no podrá ser jamás, por lo que, dado que no notáis ayuda ninguna, empezaréis a dudar sólo del Amor y del Poder de un Dios.

¡Sin embargo, podríais conseguir tanto mediante una oración silenciosa y seria que nace del corazón, porque Yo no ignoraré una oración así, sino que me alegraré de ella! Y siempre estaré dispuesto a hacerla caso, demostrándoos el Amor y Poder de un Padre, que quiere siempre deleitaros con Su Amor. La íntima entrega a Mí no la podéis demostrar mejor que en un diálogo silencioso entre vuestro corazón y Yo, porque este no lo podéis ejecutar irreflexivamente, es decir, con formas tradicionales, formales. Entonces cada palabra que me dirigís a Mí me sonará tierna y confidencial. Así habréis establecido la relación de un hijo al Padre, y el hijo conseguirá todo de El porque el Amor del Padre no se níega a él, sino que quiere hacerle incesantemente feliz. Esta fe es un requisito previo para que Yo pueda derramar Mi cornucopia de Gracia sobre todos los hombres, pues esa fe requiere también un contacto vivo Conmigo, el cual sólo lo establecerá el verdadero amor hacia Mí por lo que el hombre que me ama consigue todo de Mí. Pero mientras los hombres se imaginen que pueden determinarme con oraciones vacías de forma, para que Yo los ayude, tendrán poco éxito. Por eso cada vez de nuevo tendrán dudas en un Dios que está siempre dispuesto a ayudar, lo cual, en virtud de Su Poder, puede hacerlo también.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Explicación sobre la Venida del Señor

B.D. 8743 from 3 de febrero 1964, taken from Book No. 92

Siempre cuande Me llaméis, estoy ahí para vosotros. Cada íntimo pensamiento suplicante llega a Mi, cada sonido que expresa el corazón, lo oígo y siempre Me dirijo a vosotros, pues la voz del hijo me penetra y alcanza siempre el oído del Padre. Y entonces estoy siempre dispuesto a la asistencia, si necesitáis ayuda o os suministro con fuerza espiritual, si la pedís. Yo Me inclino a vosotros y dejo que Me expongáis vustra petición, porque eso es Mi felicidad, en hacer felices a Mis criaturas, dando a Mis hijos lo que necesitan y Me piden. Una llamada, que se Me ha enviado a Mi en el espíritu y en la verdad, jamás se extinguirá en Mi oído y se queda inaudita. Cada oración efusiva a Mí os producirá siempre bendiciones y madurarés en vuestras almas.

Sólo que vuestra llamada no debe ser una oración labial sólo. Y precisamente esta condición previa falta tan frecuentemente, pues los hombres han sido instruídos en un rezo, que nunca puede llegar a Mi oído. Frecuentemetne oran en común y repiten palabras de memoria, que han aprendido y que jamás expresan los sentimientos del corazón, sino que son palabras vanas y continuarán siéndolo, que mejor quedaran omisas.

Una oración íntima, efusiva tiene que elevarse desde dentro del corazón y ser el resultado de una entranáble relación Conmigo, de tal modo que el hijo hable Conmigo como con su Padre. Y aunque sólo sea un balbucir y no se sirva de ningunas palabras bien compuestas, sin embargo comprenderé bien así ese balbucir y las estimaré como una llamada cariñosa del hijo al Padre y haré caso respondiéndolas después. La oración a Mi es un puente, en el que podéis entrar en todo momento, sin embargo este camino es poco utilizado, porque de la "oración" se ha hecho no más que una forma ceremoniosa, decir de carretilla palabras, cuyo sentido no se reflexiona y que por lo general también dificultan un recogimiento interior, un íntimo pensar en Mí. Y entonces el hombre mismo se priva de una gran Gracia, porque no aprovecha la fuerza de la oración, porque no le puede afluir ninguna fuerza, si no encuentra el íntimo contacto a Mi, para el que no hacen falta muchas palabras, únicamente un corazón franco, sincero, abierto a Mí por completo.

La puerta de vuestro corazón tiene que estar en la oración abierta de par en par, para que Yo Mismo pueda entrar en él, para que os pueda llenar de luz y Gracias. Y es por eso que vuestros pensamientos tienen que estar en Mi con todo amor. El corazón tiene que estar libre de otros pensamientos y entonces mantener un diálogo Conmigo en voz baja o en silencio confiándome todas vuestras preocupaciones y deseos, si no venís a Mí con preocupaciones, tenéis que aseguradme vuestro amor, y para eso no necesitáis en verdad ninguna reunión y organización de oración ni acciones generales, ni oración en masa A no ser que una solicitud o petición especial induce a que algunos hombres juntos se refieran a algo y Me pidan ayuda. Pero eso debe suceder también entonces en silencio y estando ensimismados, pues cada expresión en voz alta impide la intima unión y el hombre no puede absorberse de tal modo que Me sienta completamente presente.

Siempre de nuevo tengo que señalaros, que con vuestras oraciones usuales no conseguiréis mucho de Mí, porque Yo sólo Me fijo en aquello que siente el corazón, pero no de lo que dice la boca, por muchos hombres que participen en una tal oración. Eso siempre Me causa horror, porque es sólo una prueba de qué poco en serio tomáis en hablar con vuestro Padre de la Eternidad y porque encima esperáis todavía ayuda de semejantes oraciones, la cual jamás, no obstante, experimentaréis. Y a causa de eso empezaréis de nuevo a dudar en el Amor y Poder de Dios, por no sentir ninguna ayuda.

¡Y podéis lograr tanto con una oración en silencio, seria, que se eleva del corazón, porque Yo nunca desatiendo una así, sino que Me elegro de ella! Estaré siempre dispuesto a consentir en ella y demostraros el Amor y Poder de un Padre que quiere haceros felices con su Amor. La entrega cariñosa en Mi no la podéis demostrar mejor que por medio de un diálogo silencioso que mantiene Conmigo vuestro corazón, porque este no lo podéis ejecutar irreflexivamente, como una forma sólo de ceremonia. Y entonces cada palabra que Me dirigís a Mí suena filial y confidencial. Se establecerá en la verdad la relación de un hijo con su Padre, el hijo logrará todo, porque el Amor del Padre nada le rehusa e incesantemente quiere hacer dichoso al hijo.

Mas tanto tiempo que los hombres crean en poder determinarme con oraciones de forma ceremoniosa para ayudarles, podrán anotarse poco éxito y por lo tanto dudarán siempre de un Dios. Quien con Su Amor está dispuesto siempre a ayudar y que puede también en virtud de Su Poder. Esta fe es la previa condición, para que Yo vierta Mi cornucopia de Gracias sobre todos los hombres. Y una fe como ésta exige también una unión viva Conmigo, la que sólo se recibirá por el amor, por lo que el hombre amante todo consigue de Mí.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Los destinos diferentes de las almas después de la muerte ....

B.D. 8745 from 5 de febrero 1964, taken from Book No. 92

Yo mismo estaré con vosotros en cuanto escuchéis a Mi palabra, y Mi presencia tiene que llenaros con luz y fuerza, porque Yo mismo soy la fuente de origen de la luz y fuerza. Y que no lo sentis corporalmente es a propósito y por vuestro bien no se puede hacerlo de otra manera, porque el cuerpo débil morería por la transiluminación si no lo pasaria solo por el alma, lo cual puede aguantar ya un nivel más alto de luz y fuerza y sentirse feliz en este estado. Teneis que creerlo porque no os puedo dar otra prueba para esto, más que escuchar a esta palabra y que esta palabra debe preparar al alma su felicidad, porque es la prueba de Mi roce directo, porque Mi palabra es fuerza y luz, y intentad de mantenerlo viva, no puede desaparecer, es la señal de Mi presencia visible y lo que os hará feliz cuando sigues a la rutina terrestre. Pero estáis llenos de luz y fuerza y podéis resistir a todas tentaciones del mundo, vuestras miradas siempre están dirigidas a Mi y no me vais a dejar nunca como Yo tampoco dejaré jamás a los que fueron Míos por la unión íntima conmigo. Y una y otra vez quiero haceros feliz introduciendoos en secretos profundos, en un conocimiento que solo puedo daros Yo, porque toca a aereas espirituales que están todavía cerradas a los humanos mientras no se abren por vosotros mismos. Y un conocimiento de tanta importancia os hará feliz y os aprobará Mi amor: El traspaso de la existencia terrestre al reino espiritual pasa según el grado de madurez del hombre y por eso se diferencia mucho .... Un alma que todavía está en mal estado, que no muestra mucho amor, no sabe que se ha muerto ya en la tierra, se mueve todavía en el mismo espacio, pero no se maneja bien a sí mismo, porque se encuentra a obstáculos por todos lados que surgen, porque se cree viva todavía y por eso nadie escucha y por esto no consigue nada más. Y estos almas están en la oscuridad que es impenetrable por su bajo estado de madurez amoroso o que cambia de vez en cuando en un estado de somnolencia .... Aquel alma no está bendito y se pierde por allí y se junta y se pega a almas parecidas en la tierra, intenta imponer a sus pensamientos y rechaza a todos los seres que intentan ayudarlo en esta situación y que durará el tiempo o empeorará hasta que empiece a pensar sobre su estado .... Si se muere un alma y se va de esta tierra que no ha llevado un estilo de vida tan malo y que a lo mejor ha conseguido un u otro mérito por haber realizado una obra de caridad, pero que no encontró una creencia profunda en Mí o Jesús en la tierra, muchas veces tampoco sabrá que ya no se encuentra en la tierra, deambulan por paisajes desiertas con madrugadas nebulosas sin poder ver algo y sin encontrarse con nadie y encontrarse solos con sus pensamientos .... Y seguirá a muchos pensamientos terrenales todavía y anhelas a muchas cosas y sufrirá pena por no tener ningún bien material que no se lo puede explicar y por esto piensa que ha pasado por una catástrofe o por la culpa de gente malintencionada que lo metieron en esta situación y busca salidas por todos lados .... Y puede pasar eternidades por estas tierras vacías hasta que poco a poco transforma sus pensamientos y se encontrará con seres iguales y que significa ya había un pequeño ascenso. Porque desde el momento en que pueda hablar con otros existe la posibilidad de enseñar a aquellas almas, porque se trata de seres luminosos que utilizan la misma funda que estos seres y que vienen a ayudarles a reconocer a sí mismos. Entonces para estas almas comienza un ascenso hacia arriba bastante lento .... Y si un alma deja atrás su cuerpo terrestre que había reconocido antes a Mi durante su vida terrestre y cuya vida fue una vida vivido con amor y que creía en Mí a través de Jesus y fue salvado de su culpa del origen, entonces el alma entrará al reino de la luz, es decir se encontrará en una región extremadamente bonita donde sentirá mucha felicidad, donde será recibida por seres que están inundadas de luz igualmente que ella .... va a encontrarse con sus seres queridos, dejará atrás toda su pesadez terrestre .... podrá cambiar de sitio como quiera y enviarse al lugar donde quiera estar, va a sentir una felicidad de la que no tenía ni idea estando todavía en tierra .... va a florecer en un amor ardiente hacia Mi, Yo que os paso tanta gloria .... reconocerá rápidamente lo que hasta el momento no sabía, sea el conocimiento de sabidurías profundas o áreas espirituales que no se os puede ser explicado exactamente en la tierra .... se dirigirá a los seres con amor exorbitante que necesitan su ayuda, sea en la tierra o en el reino espiritual .... Querrá servirme con todo afán y se juntará con seres con la misma madurez para obtener un desarrollo de una fuerza major para emprender obras de salvación que necesitan mucha fuerza. Para este alma el traspaso de la tierra al reino espiritual es solamente un despertar de un estado muerto a la vida .... Porque ahora el estado como hombre le parece como un estado muerto después de haber conocido ahora la vida verdadera, y con amor misericordia se dirige ahora a “los muertos” para ayudarles a llegar a la vida. Porque “lo que no se vio con ojos humanos y lo que no se escuchó con oídos humanos, eso daba a aquellos que me aman ....” Si pudierais adivinar qué destino os va a esperar al otro lado, seguramente intentariais conseguir con toda fuerza este destino; pero este conocimiento no se os puede dar de antemano, pero se os puede ofrecer, pero como no tenéis ninguna prueba, este conocimiento os vale demasiado poco para prestarle más atención. Pero para un alma es divino si puede cambiar su vida directamente después de la muerte con la de una en el reino de la luz, si no tiene que pasar el proceso del desarrollo difícil todavía en el más allá, porque muchas veces dura eternidades si no se da mucha compasión a través de ruegos al alma por parte de hombres, y solo habrán ruegos para aquellas almas a las que siguen pensamientos amistosos, y solo los hombres se lo ganan realizando obras de caridad. Entonces su desarrollo hacia arriba se hará más fácil y el anhelo de ver a sus queridos puede ser un motor muy fuerte .... Al igual que cada amigo espiritual le puede enseñar a desarrollarse más rápido si su ayuda es aceptada por el alma. Pero los hombres no se pueden imaginar lo suficientemente bien mientras permanecéis en la tierra, solo se os pueden hacer insinuaciones sobre las diferentes esferas que pueden dar lugar al alma. Y cada hombre debe ser agradecido por enfermedades y sufrimientos de cualquier tipo, porque asegura un destino mejor para el alma, da igual en qué estado se encuentre .... como si se fuera sin sufrimiento de la tierra .... suponiendo que el grado del amor y la creencia de un alma no asegurasen el reino de la luz .... Pero la mayoría de la gente se encuentra sin amor y sin fe en Jesucristo .... Y para aquellos la transitoria de la vida a la muerte no será bonita, porque al otro lado encontrarán lo que habían anhelado en la tierra. El anhelo al mundo terrenal será todavía muy grande en los hombres terrestres, pero no encontrará satisfacción ninguna, el alma formará un mundo de ficción, pero reconocerá pronto que son imágenes tramposos que con el tiempo se desvanecerán y saben que son muy pobres y anhelar un cambio de su situación .... Entonces se les ayudará .... Y aquellos que viven ni una vida mala o buena tampoco se espera un destino envidiable en el reino espiritual .... Aunque no les apretará la oscuridad profunda, pero su ignorancia les va a torturar, porque no se pueden explicar, porque no pueden ver nada, no pueden hablar con nadie más aunque están existiendo .... Tendrán poca fuerza y solo si piensan en Mí se hará más claro a su alrededor y entonces Mis mensajeros de luz pueden ponerse en su camino y ayudarles a mejorar su situación .... por su puesto que ellos mismos querrán aceptar esa ayuda y soltar sus convicciones actuales. Benditos son todos que no tienen que pasar por estas vivencias difíciles en el reino del más allá, para los que el reino de la luz está abierto y que pueden tomar en posesión a toda la gloria que el padre ofrece en exceso a todos sus hijos, porque Yo (Él) les quiero y contestan a Mi (Su) amor de forma igual ....

Amén

Traducido por Bea Gato

¿Estaba el Alma de Jesús ya encarnada antes de la Encarnación de Dios?

B.D. 8750 from 11 de febrero 1964, taken from Book No. 92

Y cada vez de nuevo Yo quiero manifestaros mi Amor, introduciéndoos en un Saber que os encanta, porque parecido a una luz brillante os revela cosas que antes estaban en la oscuridad  .... y porque vuestro nivel de cognición de nuevo aumentará - lo que también significa una maduración del alma. Pues siempre el Amor debe ser y será la base para la divulgación de mi Palabra, dado que Yo no podría dirigiros la Palabra si no existiera cierta base de Amor  .... de modo que este Amor hará que en vosotros la Luz de la cognición brille cada vez más intensamente.

Todavía os ocupan preguntas a las que solamente Yo os puedo responder, porque únicamente Yo conozco los campos de los que vosotros queréis tener idea: Todos los espíritus elevados que en aquellos tiempos remotos no habían caído encarnan también en la Tierra para recorrer el camino por las profundidades, con la finalidad de alcanzar la meta más elevada: la Filiación de Dios  .... Y para lograr esta finalidad tienen que vivir en la Tierra en la carne, de modo que se encarnan como ser humano. Y, exactamente como cualquier espíritu primordial en aquellos tiempos remotos caído, tienen que recorrer por esta vida en esta Tierra.

También estos tienen que luchar y resistir a todas las tentaciones que les pone mi oponente. De modo que ellos deben haber verdaderamente “recorrido las profundidades”, para después, cuando sean llamados, regresen a Mí como hijos de Dios, su Padre de Eternidad.

En todos los tiempos han bajado seres de Luz para apoyar a los seres humanos que en aquellos tiempos remotos habían caído, y que deben lograr su regreso a Mí. El Amor de estos seres de Luz es muy fuerte y profundo, así que siempre están dispuestos a ayudar, y continuamente hacen todo lo posible para conseguir que mis hijos perdidos regresen a Mí. Si ellos desean bajar a la Tierra para aportar ayuda que siempre hace falta, Yo no se lo impido. Pero los seres de Luz siempre surgieron de Mí, pues eran creaciones penetradas por mi Luz de Amor de suma perfección, que con una voluntad conforme a la Mía surten efecto tanto en el Reino espiritual como también en la Tierra - cuando descienden para cumplir con una Misión  .... No hay ser de Luz alguno que se negaría a la Misión de traer Luz a los habitantes de la Tierra  ....

De modo que el Alma que como Hombre Jesús había llevado a cabo la Obra de Redención en la Tierra también era tal Espíritu de Luz en tiempos primarios surgido de Mí como un Rayo de Luz de Amor, al cual Yo dí una Vida independiente. Este Espíritu se había cargado con una Misión muy especial, porque desde el principio se dio cuenta que los seres caídos le necesitaban  .... que el primer hombre (Adán) iba a fracasar y que por eso Él, como Hombre Jesús quiso ayudar a la humanidad. Desde el principio Él participó activamente en la creación del mundo material, porque mi Voluntad y mi Fuerza se derramaban en todos aquellos seres que me habían quedado fieles, y que por eso actuaban como seres independientes en la Infinitud. También esta Alma había bajado a la Tierra (pues también el Alma de Jesús antes ya me había servido como Espíritu de Luz) y estableció la conexión de los seres humanos con Dios, es decir, que como Espíritu de Luz vino a los hombres, y gracias a esta Alma Yo mismo podía manifestarme a los seres humanos mediante la Palabra.

De modo que aquel Espíritu de Luz para Mí era una funda, pero no corporal –aunque para los seres humanos haya sido pasajeramente visible, pero no continuamente– de modo que Él no vivió en la Tierra como “hombre” sino que surtió efecto entre los seres humanos - aparentemente dentro de la misma sustancia corporal  .... y aun así era y siguió siendo un Ser espiritual que volvió a desaparecer de la vista de aquellos a quienes Él había traído ayuda a través de enseñanzas y pláticas.

En la Tierra también se han realizado encarnaciones terrenales de tales elevados Seres de Luz, los que siempre como Enviados de Mí mismo también anunciaban mi Voluntad a los seres humanos, porque hacía falta aclarar a todos los seres humanos por qué tenían que vivir en esta Tierra en semejantes apuros psíquicos y qué finalidad puede tener ese paso por el valle de la Tierra  ....

Aun así es preciso distinguir entre el paso por el valle de la Tierra de un Ser de Luz como hombre, y la apariencia de un espíritu de Luz, a través del cual Yo mismo me manifesté. Entonces ese espíritu de Luz no era mi Envoltura exterior visible –lo que fue el caso con el Hombre Jesús– sino que sólo me sirvió para poder proclamar mi Palabra a los seres humanos con naturalidad; pues Yo podría haberles hablado directamente desde las alturas, pero entonces ellos habrían perdido su libre albedrío  .... Por lo tanto, Yo siempre me serví de una forma exterior que podía ser un ser humano físico o espiritual  .... El primero llevaba su existencia en la Tierra como hombre, mientras que el segundo sólo era visible a los hombres en forma pasajera, cuando ellos necesitaban mi Palabra con urgencia.

Por lo tanto, cuando se habla de una repetida Encarnación del Alma de Jesús antes de mi Encarnación en Él, entonces vosotros siempre sólo debéis suponer una aparición espiritual, donde Yo mismo –que soy el Amor– me quise manifestar a vosotros los hombres, y que por eso escogí una envoltura espiritual para aparecerme delante de los seres humanos.

Sin embargo, una Encarnación del Alma de Jesús antes de mi propia Encarnación nunca tuvo lugar, a pesar de que Yo mismo por mi Palabra también podía manifestarme mediante un hombre si este desde el Reino de la Luz había bajado a la Tierra. El Alma de Jesús era elegida para facilitar mi Encarnación en la Tierra, pues esta Alma era verdaderamente el Espíritu de Luz más elevado que como hijo primogénito había emergió de Mí  .... es decir, de mi Fuerza y de la Voluntad de Aquel al que mi Amor inconcebible había presentado como primer Ser creado.

Yo mismo, el eterno Espíritu de Dios, me manifesté únicamente en Jesús - en esta Alma de Luz más sublime. Pero esta ya me había servido anteriormente como Espíritu de Luz, para facilitarme a hablar a los hombres que a pesar de todo también ya tenían el alto nivel de madurez que me permitía que Yo les mandara tales Seres de Luz, mediante los cuales Yo mismo podía hablar directamente.

Que incontables Seres de Luz antes ya estaban encarnados –los que también mantenían relación entre los seres humanos y Yo  .... los que les trajeron mi Palabra y los que vivían en la Tierra como emisarios Míos– esto hay que considerarlo fielmente como verídico  .... pero aun así esto no debe llevar a conceptos erróneos, porque el Alma de Jesús estaba elegido para mi Encarnación, dado que esta desde del principio se había ofrecido para esta Obra de Misericordia, pues estaba consciente de que el primer hombre iba a fallar.

Es erróneo decir que Yo siendo Dios ya me haya encarnado varias veces  .... porque mi Encarnación en Jesús es y sigue siendo un acto único que la humanidad no comprende, e incluso el mundo de Luz apenas puede entenderlo  .... pues nunca antes sucedió y nunca después sucederá algo parecido. Jesús no era uno entre muchos, sino Él fue Aquel que para vosotros los seres humanos y todos los seres del Reino de la Luz debía llegar a ser el Dios eternamente visible. Y este Ser tenía un rango excepcional porque su Amor era tan inmensamente profundo que –como primer Espíritu emitido por mi Amor y Él de Luzbel– era tan inmensamente profundo que únicamente Él podía ser considerado para mi Encarnación, y por eso se excluye un paso anterior como ser humano en esta Tierra. Pero esto no excluye que también Él haya participado en la creación del mundo material porque Él sabía de mi Plan de Regreso  .... Y como siempre hizo plenamente caso a mi Voluntad, como Ser colmado de Luz y de Fuerza también podía ejecutarla.

Este Ser estaba tan cercano de Mí, que pudo fusionarse completamente Conmigo  .... que Él y Yo teníamos que ser Uno, porque Yo en Él y Él en Mí nos penetrábamos completamente, lo que revelará el Misterio de mi Encarnación en Jesús - eso si el ser ha vuelto a lograr el nivel de Luz en el que tenga el conocimiento más claro  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Conocimiento del plan de salvación de Dios ....

B.D. 8760 from 22 de febrero 1964, taken from Book No. 92

Quiero que tengas una pequeña visión de Mi plan eterno de Salvación y por eso trato de informarte de él según tu grado de madurez. Trato de impartirles este conocimiento a través de Mi espíritu para que puedan vivir en la verdad completa y también estén seguros de esta verdad ustedes mismos. Porque sólo es posible transmitirte la verdad pura por medio del espíritu. Pero, por lo tanto, debes saberlo todo para poder enfrentarte a las enseñanzas erróneas que te dificultan el regreso a Mí, que por lo tanto se logrará un día a través de Mi plan de Salvación. Deberías saber de dónde vienes y qué es lo que te ha llevado a alejarte de mí .... Deberíais conocer el destino que os habéis creado por vuestra apostasía de Mí. Y debes saber eso y por qué ahora he ideado un plan para ti que te asegurará el lento camino de regreso a Mí de nuevo .... Y tú también debes conocer este plan, sólo entonces comprenderás tu humanidad en la tierra y la vivirás en consecuencia .... Aprenderás a reconocer y a amar a Aquel que permitió que toda la creación surgiera para tu felicidad, que utilizó Su poder con un amor y una sabiduría inconmensurables para hacer surgir creaciones de la más gloriosa índole, todas las cuales corresponden a su propósito específico y todas ellas sólo sirven para recibir la sustancia espiritual una vez caída para llevarla un día a su madurez final .... para que un día regrese a Mí, que fui el origen de su ser y que también permanecerá eternamente unida a Mis seres creados porque los amo .... Vosotros, los humanos, debéis conocer Mi amor infinito porque ésta es la explicación de todo, de lo contrario podría haber destruido de nuevo lo que creé cuando se opuso a Mí .... Mi amor, sin embargo, me impidió hacerlo, pero Mi amor también quiere hacer felices a los seres creados, porque el amor no puede hacer otra cosa que preparar las bienaventuranzas, y por lo tanto un retorno de los caídos lejos de Mí debe tener lugar inevitablemente, y Mi plan eterno de Salvación sólo se dirige a esta meta del retorno final de todos los espíritus caídos. El hecho de que ahora os informe de esto con tanto detalle se debe únicamente al final de los tiempos, que requiere una ayuda final para vosotros, los humanos. Debes saber de qué se trata y que no te queda mucho tiempo para lograr este regreso a Me ..... No debéis vivir irremediablemente en el día, sino que debéis intentar establecer un vínculo estrecho conmigo para ser guiados por Mí a través del caos que todavía os sobrevendrá a los humanos antes del final y para el que, por tanto, también se os dará la explicación verdadera. Pero si te quedas en el error sobre esto, si esperas constantemente que un florecimiento terrenal, un ascenso terrenal vendrá de nuevo para todos, porque no conoces el significado y el propósito de todos los eventos que te afectan, entonces tu vida terrenal habrá sido vivida en vano sin ningún beneficio para tu alma, que es tu verdadero Ser y que no pasa con la muerte de tu cuerpo. Y me gustaría proteger el alma del destino que entonces le espera. Quiero prepararos las bienaventuranzas porque os amo, y por eso os transmito repetidamente la verdad a la tierra que sólo tenéis que aceptar y entonces también os salvaréis de un destino espantoso de nuevo destierro en las creaciones de la tierra .... Quien tiene conocimiento de Mi plan eterno de Salvación ya pasa por la vida terrenal con cierta felicidad porque ha reconocido el sentido y el propósito de la misma y ahora también vive conscientemente y se esfuerza siempre por cumplir Mi voluntad .... Pero quien no está familiarizado con este conocimiento no conoce el propósito de la existencia, y sólo valorará todo lo terrenal pero nunca aceptará los objetivos espirituales porque el reino espiritual le es completamente ajeno .... Y de nuevo, sólo el ser humano que ya ha establecido el vínculo conmigo a través de la actividad amorosa tendrá comprensión para Mi plan eterno de Salvación, porque su espíritu ya ha despertado a la vida, mientras que el ser humano sin ninguna fe en Mí pensará y actuará sin amor y nunca será receptivo a tal conocimiento .... De ahí que camine por la vida en una densa oscuridad espiritual y en su ceguera tampoco encuentre el camino correcto. Pero quiero informar a todas las personas que una vez salieron de Mí, que se apartaron voluntariamente de Mí, que cayeron en el abismo y que fueron ayudadas a salir de este abismo por Mi amor, porque Mi amor por todo lo creado por Mí es sumamente grande y este amor tampoco cambiará nunca .... Y por eso no descansaré hasta que haya recuperado lo que se ha alejado de Mí, hasta que se esfuerce voluntariamente hacia Mí de nuevo .... Y para ello pasa por la creación, que una vez dejé surgir para este retorno a Mí .... Y una y otra vez impartiré este conocimiento a las personas que quieran unirse a Mí y aprender la verdad sobre la causa y el significado y el propósito de su ser en esta tierra .... Y serás instruido al respecto con toda la verdad, porque sólo la verdad te libera y finalmente te conduce de nuevo a Mí ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La Grandeza y el Poder inconmensurable de Dios

B.D. 8767 from 1 de marzo 1964, taken from Book No. 92

A vosotros, sólo una fracción minúscola de Mi Creación, os es manifiesta, aun cuando contempléis la bóveda celeste tan lejos como alcance vuestro ojo. La infinitud entera está llena de Mis Creaciones, y de ahí podéis concluír también al sinnúmero de seres espirituales por los que están habitados todas esas Creaciones, los que, por lo pronto son, lo espiritual formado de sí mismo y encierran en sí lo espiritual que continúa evolucionando más alto para llegar a la madurez. Es un gran ejército de seres espirituales, ligados en estas Creaciones, con la finalidad del regreso a su salida, a Mí. Y de ahí tenéis que concluír también a los tiempos infinitamente largos, los que podéis llamar eternidades, que se requieren para espiritualizar a todo lo caído una vez, para liberarlos de la dura materia y dejar que lleguen a ser lo que eran en un principio. Y vosotros os imaginaréis también entonces de otra manera a la Divinidad eterna, pues Mi Grandeza y Poder es inconmensurable.

Todo lo que se pueda llevar en relación Conmigo es ilimitado, ya sea Mi Ser, ya sea Mi gobernar y obrar en la infinitud. Y entonces os parecerá incomprensible por completo, que Yo me incline hacia abajo, a cada uno de Mis seres creados y le hable.

Pero como hombres no podéis haceros tampoco ninguna imaginación de Mi Ser que excede todo lo imaginable, el que no puede ser llevado en una forma, a quien toda la infinitud está subordinada y reinada con Su Voluntad y Su Poder. Pues vuestra mente es limitada y no puede comprender lo ilimitado, antes de que vosotros mismos no hayáis alcanzado un grado de perfección que os posibilite penetrar más profundamente en el misterio más elevado del Ser de vuestro Dios y Creador.

Así, que eternidades ya existen las Creaciones en el Universo y transcurrirán eternidades aún, hasta que todo sea espiritualizado. Pues para Mí no hay ni tiempo ni espacio. Yo domino la infinitud entera y para Mí es el pasado, el presente y el futuro uno.

Pero Yo encuentro Mi felicidad en el incesante crear e irradiar Mi Fuerza en el infinito, y Yo nada creo, sin que actúe Mi Amor y Sabiduría, y por eso son todas las Creaciones convenientes, sólo que a vosotros hombres no se os puede dar sobre eso plena explicación, porque sólo podéis comprender lo que existe para vuestro horizonte. Y también estas explicaciones exceden vuestra capacidad de comprensión, mientras no seáis prefectos.

Los mundos inmensos, de los cuales no poseéis ninguna clase de información, podréis mirar cuando vosotros estéis primero en un grado alto de luz en el Reino espiritual de Luz. Pues ellos pertenecen también a las felicitaciones que os esperan allí, porque son Creaciones de una clase inimaginable, los que luego podéis examinar, porque podéis mirar con la visión espiritual y entonces reconocéis también su finalidad.

Yo soy el Ser sumo y el más perfecto, que será eternamente inacesible para vosotros, porque los seres creados no pueden soportar Mi Poder original. Y sin embargo soy Yo vuestro queridisimo Padre, quien trata de hacer feliz a cada criatura individual, en exceso, y para ellas tiene Él dispuestas todas las alegrías y delicias en Su Reino espiritual. Pero dado que Yo soy perfecto en máximo grado, tiene que haber llegado el ser creado también a un grado de perfección para que, en íntima unión Conmigo, pueda ser ahora bienaventurado. Y esa perfección puede ser sólo lograda a través de la transformación del ser reintegrado en el amor, que una vez era su ser original, pues Mi Amor lo irradió como ser indipendiente, y así era en su sustancia original igual a la Fuerza irradiada de Mi Amor. Y a esta finalidad sirven todas Mis Creaciones en la infinidad, todos las estrellas con todos sus habitantes tienen su tarea especial. Y todo sirve a lo creado a su última perfección.

Y toda criatura tiene que saber de su Dios y Creador, tan pronto haya llegado al estadio de la conciencia del yo. Y ella tiene que aspirar libremente a ese su Dios y Creador, para establecer una vez la unión con Él, quien le garantiza entonces la bienaventuranza más alta. A vosotros hombres dejo Yo que os llegue este conocimiento, para concederos una pequeña idea de la Creación infinita, que fue originada sólo para vosotros, es decir, para los espíritus originales caídos, y que sólo Mi Amor infinito a vosotros los originó, para que os sean el camino sobre los cuales regreséis de vuelta a Mí de nuevo, de quien procedistéis una vez con toda perfección.

Solamente Yo quiero encenderos una lucecita, quien soy Yo y de cuál fue Mi inconmensurable Amor que me motivó a dejar que se originara la Creación. Y que Yo desciendo desde la Altura mayor, inclinándome a Mis criatures, para hablaros Yo Mismo y descubriros Mi Ser hasta el punto que seáis capaces de comprender, y de que Yo os dirija constantemente Mi Amor, el que va siempre por vosotros eternamente y el cual una vez logrará, que vosotros libremente se lo devolváis y así, pues, llevéis a cabo la transformación a vuestro ser original. Y entonces primero reconoceréis Mi Amor, Sabiduría y Poder, pues vosotros podréis contemplar la Creación entera, y seréis infinitamente felices, pues las maravillas no tendrán fin, y la Gloria que tengo preparada para los que me entregan su amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El proceso de creación duraba eternidades ....

B.D. 8770 from 4 de marzo 1964, taken from Book No. 92

El proceso de creación no pasó de un golpe aunque no me hubiera faltado el poder para eso .... el propósito de la creación hubiera sido en vano, porque hace falta garantizar un proceso lento desde la profundidad hacia lo alto y por eso dura eternidades. Y se tiene que hacer comprensible para el hombre que los imágenes del escrito, en el libro de los padres, son imágenes de este acto de creación para vuestro conocimiento, porque hombres, a los cuales falta todavía el entendimiento profundo, no estuvieran capaces de entender el proceso correcto y les tiene que enseñar, que la creación salió de Mi mano, que fue y es obra Mía según Mi voluntad y poder .... Quien intenta introducirse más lo logrará. Primeramente hace falta el conocimiento sobre Mi poder que hizo crear todo lo que rodea al hombre, y también creaciones que no puede ver. Antes de abrirle todo este conocimiento, tiene que saber del origen de todo, lo que salió de Mi fuerza de amor como seres independientes .... Y tiene que saber de la caída de los seres de Mí y del pecado del origen con la que estuvieron cargados todos los seres. Entonces se puede explicar la salida de la creación y el proceso de la vuelta a través de la creación. Pero aquel que no tiene el espíritu despierto todavía, se agarra a letras muertas, y no ganará jamás una claridad, porque no está abierto para las instrucciones de hombres con espíritu despierto. Se necesita un tiempo eterno para un desarrollo anterior para cada obra de creación lo que se refiere a lo espiritual que debe llegar a la madurez en una creación .... Su caída fue muy profunda y por eso hace falta un tiempo muy largo para llegar a lo alto dentro de creaciones de tipo diferente .... de formas muy primitivas hasta obras maravillosas, creados por Mi voluntad para dar cobertizo a aquellos espíritus para posibilitar un desarrollo hacia lo alto .... Y por eso la obra de la tierra fue al principio solamente una acumulación de espíritus inmaduros, cuya sustancia se acumulaba poco a poco a una forma más tensa, a una masa que no se podía llamar materia dura, sino verla como elemento básico, sin forma, pero de una fuerza increíble, porque albergaba lo espiritual completamente desenfrenado. Pero Mi sabiduría lo repartía de la manera justa y usaba cada elemento en Mi tarea de creación y hice sacar formas concretas que tuvieron ejercer según su propósito, y así empezaba lentamente la construcción de la creación visible y que duraba un tiempo eterno hasta que la tierra tuviera una vegetación y más y más espíritus más avanzados podían alojarse en ella y que podía tomar el camino del ascenso en aquel mundo de las plantas. Y seguían los primeros seres vivos... creaciones que podían ejercer acciones con poca actividad que les fue posible según su naturaleza. Y otra vez pasaba un tiempo interminable de desarrollo de estas criaturas diminutas hasta llegar a la fauna que llegaba a tener formas más grandes y corpulentas donde ya se podía acoger a mucho más espíritus reunidos para cumplir con su tarea: hacer la tierra útil para la última obra coronada de la creación divina ...., para el hombre .... que tenía que haber pasado por todas las fases previas y su alma ahora contiene la composición de todas aquellas partículas que mantenía el espíritu caído anterior y que tuvo que atravesar a todas obras de la creación para poder desarrollarse en este camino hacia lo alto. Y por eso el hombre no se ha podido crear en el momento de la “creación del mundo” .... como todas las cobras de creación Mías no fueron obras del momento, porque necesitaban un movimiento lento hacia arriba, sino toda la creación hubiera sida sin sentido y propósito, porque no fue creado para Mí, sino la razón fueron los espíritus caídos y tenía que cumplir un propósito de volver estos caídos a Mí. A pesar de esto cada obra de creación fue un pensamiento Mío y se ejercitaba en el momento cuando hacía falta una nueva forma para un espíritu que había logrado un grado nuevo de madurez y para poder seguir su camino de desarrollo. Y por eso las creaciones diferentes salían periódicamente. El mundo de la flora hizo falta cuando el mundo de las piedras fue capaz de soltar espíritus que necesitaba ahora una nueva forma más ligera .... Y así surgieron las criaturas pequeñas y diminutas después de la creación de las plantas .... Y únicamente Yo sabía cuando hacía falta una u otra forma, y también sabía cuánto tiempo hacía falta para desarrollar las sustancias de las almas de los seres vivos más grandes, los animales hasta los preadamitas, que tomaban lugar en ellos. Y así sabía igualmente que llegaba el tiempo en que los seres espirituales habían acumulado sus partículas sueltas para funcionar como “alma” encarnado en la última forma. Y de hecho hizo salir una nueva obra de creación .... el hombre, que fue creado de manera tan ingeniosa, que la madurez final es posible en esta funda exterior. Y también esa creación del hombre ya ha pasado hace mucho tiempo que estipular para los hombres no es posible, porque vuestra capacidad de entender el tiempo está limitada, pero Mi obra de regreso ya dura eternidades, y aunque antes del hombre ya pasaron tiempos eternos antes de que el mundo ya estaba preparado con sus obras de creaciones a que el hombre solo tuvo que tomar posesión de ella para el propósito de su madurez, este momento ya ha pasado hace eternidades, porque cada vez hay periodos en la tierra con mucha transformación y muchos cambios que no hace posible el cálculo de un periodo de duración de la tierra y del hombre. Pero una cosa es cierta, que los hombres solamente podrán echar un vistazo a Mi plan de salvación eterno cuando habéis obtenido el grado correcto de brillantez .... Antes no os es posible imaginar y pensar más allá (de nuestros tiempos) para lo que hace falta aplicar el término “eternidad” .... os tiene que hacer entender las cosas a través de imágenes mientras que vuestro espíritu no sea despierto .... Solo al espíritu despierto es posible de mirar más profundo, pero las últimas sabidurías se le abren cuando habrá pisado el reino de la luz, cuando se le puede desvelar todo, porque entonces podrá captar todo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Muerte prematura de niños

B.D. 8772 from 7 de marzo 1964, taken from Book No. 92

Yo os abasteceré con Fuerza porque preciso de vuestra colaboración que, como condición previa, requiere vuestra libre voluntad... Por supuesto, Yo también podría elegir “recipientes” y designarlos para una actividad para Mí. Pero esto no correspondería a mi eterna Ley del Orden, porque únicamente la libre voluntad puede y debe ser decisiva - la que luego también da la garantía para que todo salga bien.

También hay seres humanos que están dispuestos a trabajar para Mí, pero frecuentemente carecen de las condiciones previas para que en la Tierra puedan cumplir con una operación de Redención... De modo que sé muy bien quién se somete voluntario a esta actividad y me sirve de recipiente adecuado. Y a tal recipiente también sabré mantenerlo y llevarlo a través de toda clase de apuros, sobre todo cuando el hombre ya no anhela el mundo sino pospone los intereses mundanos del todo - únicamente por la actividad espiritual a la que reconoce como sumamente importante.

Por eso será posible continuar con la actividad en la viña, y Yo siempre bendeciré vuestros esfuerzos; pues hace falta traer mucha instrucción a los hombres que son todo oídos... los que se ponen en contacto conmigo, poniéndome preguntas que Yo les respondo mediante mis siervos en la Tierra.

Cada vez de nuevo se os dice que en mi Reino hay muchos institutos de enseñanza, y que todo el universo contiene Creaciones que sirven para la maduración de lo espiritual que había caído en aquellos tiempos... Y cada Obra de Creación tiene su propio destino pues siempre servirá al desarrollo en ascenso de aquellos seres cuyas condiciones de vida corresponden a aquella Creación.

Por eso almas que han pasado por las creaciones terrenales pueden encarnarse en astros de otras constelaciones - eso por propensiones suyas que únicamente a Mí están conocidas... propensiones que garantizan una maduración en otros astros y que a aquellas almas aún pueden acarrear la encarnación como hombre en la Tierra, con lo que estas ya pueden ser encargadas de una misión...

Y esto también os explica la muerte de pequeños niños cuyas almas no habrían estado a la altura de un pasaje por la Tierra - los que, sin embargo, ya no pueden ser considerados como totalmente contrarios a Mí; de modo que les doy una otra ocasión para su perfeccionamiento en uno de los incontables institutos de enseñanza, que en general cumplen con su deber y proporcionan a los seres una cierta madurez...

Aunque así a estos seres no sea posible alcanzar la Filiación de Dios –la que les acarrea una vida terrenal aprobada– pero también en mi Reino espiritual pueden alcanzar la Bienaventuranza. Y una vez que ya hayan alcanzado un elevado grado de Luz, también podrán una vez volver a descender a la Tierra - para el fin de una misión, y entonces ganarse la Filiación de Dios.

A la encarnación de un alma como hombre están en juego una gran cantidad de circunstancias y propensiones, como también el grado de madurez al que ya había alcanzado en sus etapas de estado primitivo - un grado de madurez que ya no debe bajar tras una vida terrenal pero que puede bajar a causa de la debilidad del cuerpo cuando el alma se encarna en un cuerpo maternal no válido para su estado... de modo que entonces las dificultades de maduración son mayores, lo que puede resultar en un fracaso total...

Entonces Yo vuelvo a liberar el alma de su envoltura y la coloco allí donde un desarrollo en ascenso le está garantizado y le resulta más fácil, porque el alma ya no se encuentra en notoria oposición a Mí. De modo que hay muchas maneras de ayudar a lo que cierta vez había caído para que pueda regresar a Mí...

A pesar de que la Tierra es la Obra de Creación más ínfima y mísera, esta obtiene los supremos éxitos espirituales - si el ser está dispuesto a pasar por el camino terrestre. Consta que Yo veo de antemano si la libre voluntad u otras causas imposibilitan una maduración del alma, por lo que siempre intervendré ayudando donde el desamparo de un alma lo requiera... donde esta no puede arreglárselas ella sola con la suerte que le está impuesta, aunque con su voluntad no se me oponga...

Vosotros, los seres humanos, no podéis enjuiciar esto; y sin embargo, todo basa en mi Amor y mi Sabiduría. De modo que también ante la muerte prematura de niños debéis aceptar una argumentación por mi parte, porque nada sucede sin que tenga un sentido y un objetivo; pues todo es para el bien de lo espiritual que en otros tiempos se apartó de Mí y que debe regresar a Mí...

Yo tengo incontables posibilidades para que algún día logre mi Propósito... y también vendrá el día en que vosotros mismos sabréis y reconoceréis todo lo que me ocasiona a gobernar y a surtir efecto. Siempre estoy preocupado por lo que es débil, y le asistiré de toda forma posible. Pues también sé el grado de resistencia de un alma... sé hasta donde la resistencia ha cedido y si todavía seguirá cediendo; de modo que correspondientemente coloco el alma allí58 donde alcanza la meta lo más rápidamente.

7 de marzo de 1964

Consta que el paso por la Tierra es la única posibilidad para alcanzar la Filiación de Dios... Pero como Yo sé en qué medida un alma corre el riesgo de perder incluso el grado ya alcanzado, Yo evito esto, teniendo en cuenta su resistencia ante Mí ya muy reducida - una resistencia que tampoco puede interferir en la libre voluntad, y esta tampoco excluye una recaída.

Pero aún antes de su encarnación como hombre, el alma puede decidirse si quiere pasar por la ruta de la Tierra o no, y se lo será consentido según su voluntad... Así también se explica el destino posterior de los niños que tuvieron una muerte violenta... a los que también está dada la ocasión de continuar su camino de desarrollo en astros de otras constelaciones y de madurar en estos, aunque sea bajo otras condiciones...

Con el propósito de alcanzar la Filiación de Dios, cada alma puede volver a la Tierra como hombre, si ya se encuentra en cierto grado de Luz, si tan sólo lo quiere seriamente, y si voluntario acepta el cargo de una Misión con requisitos muy exigentes para tal alma.

Vosotros no podéis asimilar todo, de modo que nunca comprenderéis del todo el Efecto que surto ni mi Actividad. Pero Yo sé incontables caminos para ayudar a mis criaturas para que lleguen a las Alturas. Además, sé el transcurso y el final de cada vida terrenal. Aun así Yo mismo intervengo y realizo un cambio del transcurso maléfico únicamente cuando así puedo ayudar a un alma dispuesta, lo que únicamente Yo puedo saber.

El paso del ser humano por la Tierra es muy conflictivo, y hacen falta una gran fuerza y voluntad para recorrerlo con éxito espiritual. Al débil siempre le ayudo - si ya no me opone mucha resistencia... Pero la manera como mi Ayuda se manifiesta, eso es asunto de mi Amor y mi Sabiduría; pues siempre será mi intención el ayudar a mis criaturas a la maduración definitiva, y siempre me serviré de aquellos medios que me producen un éxito, porque Yo me desvivo por mis “niños”; y no permito que se deprave uno que ya aspira a Mí, dado que lo reconozco y surto el efecto correspondiente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Cambios en el cosmos ....

B.D. 8780 from 15 de marzo 1964, taken from Book No. 92

Cada vez más profundo os dejaré entrar en la verdad para que aguantáis todas las impugnaciones de mi adversario que no dejará nada sin intentar para cortar vuestra tarea para Mi y Mi reino. Y más grande sea vuestro conocimiento, más intensa vuestra implicación en la verdad, la cual solo puedo dar a vosotros, más fuerte será vuestra resistencia, porque vais a conocer los contra argumentos sin sentido y sin razón, solo serán palabras vacías sin sentido profundo ni valor. Pero Yo quiero que la luz crezca dentro de vosotros para que entendáis más y más las conexiones con un espíritu cada vez más claro y que ningún reparo os pueda sacudir. Y Yo también quiero que corregíais los errores donde se os presenten .... Quiero que seáis defensores serios para Mi, que lucháis con la espada de la boca donde os veáis enfrentados con el error, porque estáis elegidos por Mí como portadores de la luz de dirigir la verdad, donde haya la voluntad de mantenerse firme en la verdad ....

Justamente el final de la tierra es objeto de discusiones a menudo, porque pocos hombres se lo creen .... y porque el proceso de la destrucción terminal es un acto impresionante que parece increíble para los hombres .... y tan atrás puedan pensar, no encuentran ninguna paralela a este acontecimiento. Sin embargo va a tener lugar, y todos estarán sorprendidos menos un círculo pequeño cuya vida cariñosa les ha traído una luz interna y que esperan conscientemente por eso un final de la tierra. Donde existe todavía un mínimo del sentido por el mundo, donde los hombres no hayan soltado hasta un mínimo el enlace para los bienes terrestres, la fe en un final del mundo solamente existe de forma mínima hasta incluso llegar a cero y todos soplarán las advertencias al viento como profecía falsa y intentan revocarlas. Y no bastarán grandes explicaciones, porque simplemente falta la voluntad de creer en cuyas profecías, porque el amor al mundo es más fuerte que al semejante, sino su espíritu estaría despierto y no tendrían ni la mínima duda en lo que Yo mismo he pasado a los hombres a través de la obra espiritual para que se preparen a un final aproximado.

Pero vosotros, Mis portadores de la luz, vais a ser cada vez más fortalecidos en vuestra creencia del todo lo que Yo mismo os digo, debéis experimentar Mi amor y Mi presencia continua, debéis recibir con amor y dando gracias Mi gran regalo de gracia que os ofrezco, porque sois fieles y defendéis por el amor a Mi y al semejante, a Mí mismo y Mi nombre. Y por eso os daré una noticia, la cual adoptará solamente el profundamente creyente, pero que pronto también los escépticos se pueden convencer, porque no pasará mucho tiempo para aparecer las primeras señales de un gran cambio cósmico .... ningún científico y sin entendimiento de la mente, por agudo que sea, podrá explicar y dar base a las primeras preocupaciones .... Y no tendréis la posibilidad de protegeros contra un desastre inminente, solo podéis esperar y por eso entrareis en un estado de gran agitación, y con esa apariencia cósmica empezará la enorme catástrofe natural, porque el universo se revela contra todo no espiritual que tiene lugar en el área terrestre y que frena todo intento de subida espiritual ....

Ha comenzado una gran lucha entre los espíritus llenos de luz y entre los espíritus oscuros, porque el espiritual sabe que va a venir un cambio y la última época será aprovechada de cada lado de manera inusual .... Y esas luchas espirituales por las almas de los hombres en tierra tienen consecuencias en el universo en las diferentes estrellas que tienen una cierta unión espiritual con la tierra .... Y con Mi consentimiento estos astros con sus habitantes tomarán parte en la última lucha en la tierra, y se realizan en gran sacudidas que se podrán ver desde la tierra y que causarán gran disturbios en los hombres que contemplan los órbitas de los planetas y que ven cambios en sus órbitas y que no pasarán sin consecuencias en la tierra .... Únicamente la ciencia podría despertar a la humanidad, porque las imaginaciones espirituales ya no prestan atención, pero las contemplaciones científicas no pueden negarse, los moverán en sus pensamientos y con voluntad buena podrán llegar a buen camino.

Entonces podrían ser los mejores profetas en el mundo, no les prestarían atención .... De forma obligatoria no me puedo acercar a los hombres para avisarles de este gran peligro en que se encuentran, porque el final del mundo está cerca... Pero puedo hacer ocurrir algo extraño en Mi creación en que vuelco aparentemente el orden del todo y al mismo tiempo parece obedecer a Mis reglas, y he contado con ello desde siempre con un fin determinado. Y otra vez habrá gente que no se deja impresionar por ello, que siguen con su vida pecosa y se dirigen hacia el abismo sin poderles frenar .... Pero algunos de ellos sospecharán y tienen la oreja abierta a la explicación que Mis mensajeros cariñosos les darán .... Y otra vez se fortalecerá la fe de los fieles, porque reconocen la verdad de Mi palabra y se acogen fuertemente a Mi promesa que me preocupo de todos en el último día del juicio para recogerlos a casa, a los que han creído en Mis palabras y que son fieles hasta el final ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Cambios en el cosmos

B.D. 8781 from 16 de marzo 1964, taken from Book No. 92

Voy a anunciaros un acontecimiento extraordinario... Pensaréis que estáis confundidos pero siempre experimentaréis lo mismo: temblores de la Tierra que no tienen que ver con erupciones sino que siempre se presentan cuando la Tierra se encuentra en cierta posición entre las constelaciones. De modo que se podrá contar con que estos temblores se presenten con cierta regularidad, pues no faltarán... Casi no serán perceptibles, y por eso angustiarán a poca gente. Sólo los descubrimientos de los científicos darán lugar a los peores temores. Además, estos acontecimientos serán cada vez más graves, de modo que también intranquilizarán a los hombres más indiferentes, dado que estos se dan cuenta que el planeta Tierra corre peligro por otros astros, porque hay los que salen de su trayectoria y se dirigen hacia la Tierra... Y siempre de nuevo entran en alguna constelación - lo que tiene estas consecuencias...

En vista del fin cercano los seres humanos, en su letargo, aún deben recibir sacudidas; pues deben acordarse de su Creador y dedicarse a pensamientos de su propia transitoriedad... que no estén tan seguros de que con la muerte de su cuerpo todo se acabó... Por eso hay que advertirlos del fin de su vida terrenal y también del destino que los espera - si creen en la continuación de la vida del alma...

La época del final acarreará tanto que es antinatural... pues tan sólo el actuar y el pensar de los hombres ya es contranatural y acarrea las peores consecuencias. Más allá de su incumbencia los hombres se arrogan a emprender investigaciones en el universo. Violan las leyes de la naturaleza, y aun así nada les impide su hacer y querer - pero las consecuencias recaen sobre ellos mismos.

Pero como el final se acerca más y más, hay que ayudar a los seres humanos para que lleguen a ser conscientes de sí mismos... para que se hagan conscientes de su gran responsabilidad... Por eso también hace falta que por parte de Dios les será llamado la atención mediante efectos extraordinarios, dado que luego sigue siendo cosa de su libre voluntad el hacer caso y predisponerse correspondientemente. Y en el tiempo venidero la humanidad experimentará tales efectos no causados por los hombres sino que se desarrollan en el cosmos, en un territorio que corresponde únicamente al Creador mismo - un territorio que ahora, sólo aparentemente, incurre en contravención, lo que aun así forma parte del Plan de Regreso de lo espiritual, porque en el caso de muchos hombres puede producir un cambio, dado que este acontecimiento es realmente más que extraordinario... todo eso sin forzar la fe del ser humano, porque el incrédulo no se esfuerza a encontrar una explicación pues va viviendo irresponsablemente.

En la etapa final el estado de ánimo de los seres humanos ya ha bajado de una manera que ni siquiera cataclismos pueden animarlos a una fe, por lo que todavía pueden ser aplicado medios severos que aún pueden ser ventajosos para los hombres indecisos, los que necesitan golpes vigorosos para ponerse a reflexionar seriamente y para que finalmente a su voluntad den una orientación correcta. Porque todo lo que aún es factible para evitar que a almas toque la desdicha de un nuevo cautiverio en la materia, esto será realizado por parte de Dios, El que ama a los seres humanos y quiere evitar que a estos les toque la perdición.

Pero cada vez cuando Él se manifiesta de la manera indicada habrá víctimas; porque si no fuera así, los hombres no se dejarían impresionar y, mutuamente, se acusarían de alucinaciones... Pues en los diferentes lugares también los efectos serán diferentes, y a los científicos les costará cierto tiempo hasta que encuentren la verdadera explicación. Pero entonces estos acontecimientos se repetirán cada vez más y suministrarán a los hombres la prueba que en el cosmos algo está sucediendo - algo contra lo que no hay nada que hacer...

De modo que los hombres también están expuestos a las consecuencias de los acontecimientos que siempre se presentan periódicamente, hasta que al final se producirá aquel gran cataclismo que a los seres humanos que creen en Dios les demostrará el Poder y la Magnificencia de Él, pues Dios también los protegerá en cualquier desdicha...

Pero aunque cada vez de nuevo a los hombres esté señalado un final cercano... aunque cada vez de nuevo les estén anunciadas las catástrofes de la naturaleza que le preceden, los seres humanos no creen y no cambian su modo de vida en absoluto... no hacen nada para prepararse... se entregan al mundo al que aman, pues para ellos el mundo es su dios... Por eso quedarán apegados a la materia hasta cuando haya llegado el final.

Pero todo está determinado en el Plan de Salvación, y no sucede nada que no hubiera sido considerado desde eternidades. De modo que también aquel acontecimiento contrario a la naturaleza se desarrollará conforme a la Voluntad divina... de modo que incluso el día del acontecimiento está previsto - y será respetado...

Hace falta que estéis informados para que vuestra fe se fortifique porque todo sucederá de tal manera como está predicho... y porque cada vez más reconocéis la Verdad de todo que os llega directamente de las Alturas. Debéis realizar la conexión de Dios con el mundo... con vuestros semejantes que viven la vida incrédulos e inconsiderados.

Pero sólo podréis poneros a hablar de esto cuando ya han tenido lugar los primeros acontecimientos, porque antes nadie querrá escuchar vuestras palabras. Sólo encontraréis oídos aguzados y corazones abiertos cuando ya ha precedido algún temblor - lo que hace que los hombres pongan preguntas... de modo que entonces debéis hablar, y de la disposición de ellos dependerá el provecho que cada acontecimiento les produce.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Sin la Redención por Jesucristo no hay bienaventuranza

B.D. 8784 from 19 de marzo 1964, taken from Book No. 92

Sed conscientes, los seres humanos, que Yo quiero ayudaros a conseguir ya en esta Tierra un grado de madurez que os facilita a entrar en el Reino de Luz nada más dejando la Tierra atrás...

Bien es verdad que todos vosotros vais a entrar en este Reino, pero hasta entonces el tiempo aún os puede traer tormentos inconmensurables si sin la menor espiritualización entráis en el Más Allá donde las Puertas para el Reino de Luz todavía os resultan cerradas.

Aunque mi Misericordia y mi Perdón sean válidos para cada alma aun si en la Tierra haya llevado una vida pecaminosa, pero Yo no puedo agraciarla de otra manera que mi Justicia lo permite, dado que en el Reino espiritual ella siempre sólo puede ocupar esferas que corresponden a su modo de vida - y entonces aún tiene que soportar sufrimientos y tormentos inconmensurables para expiar su culpa de pecados...

Y si en el Reino del Más Allá el alma no llega a encontrar a Jesucristo, entonces tendrá que sufrir sin fin porque se hunde cada vez más. Y finalmente tendrá que cargar con el hado de la nueva cautividad del espíritu en la materia porque no hay expiación sino mediante Jesucristo. Todos vosotros no percibís la Obra de Redención en todo su significado; y eso es lo que causa vuestra penuria espiritual...

Yo quiero ayudar a mis criaturas para que ya en la vida terrenal encuentren el camino hacia la cruz, el que entonces asegura al alma de una suerte muy distinta... porque una remisión de la culpa de pecados aún antes de la muerte del hombre es lo más deseable en toda la vida terrenal... entonces para el alma la Puerta para el Reino de Luz está abierta de par en par, y podrá gozar de Bienaventuranzas en profusión. Pero la humanidad no es consciente de la gran importancia de la Obra de Redención, y mi adversario se esfuerza mucho a mantenerla perpetuamente en ignorancia acerca de esto.

Y aunque los seres humanos crean que en aquellos años el Hombre Jesús haya pasado por la Tierra viviendo para los hombres una Vida ejemplar sumamente perfecta, y exhortándolos a que la imiten, aun así no quieren creer que haya sido una Misión espiritual muy sublime la que dio lugar a que Jesús realizara este paso por la Tierra... Pues no quieren creer que se trataba de una Obra de suma Misericordia... que Jesús quería redimir una enorme culpa y también la redimió mediante su muerte en la cruz - una culpa que no podía ser remediada sino por una Obra de Amor extraordinario y sufrimientos corporales inconmensurables... pues no quieren creer que así fue franqueado el enorme abismo entre el Reino de Luz y el reino de las tinieblas.

Pero ahora cada ser humano puede pasar por este puente - si cree en la Obra de Redención de Jesucristo y si también cree en que Yo me hice Hombre en Él. Esta Encarnación es otro Misterio que sólo pueden comprender los seres humanos cuyo espíritu está despierto, porque el estado pecador del hombre excluye toda comprensión para esto. De modo que el hombre antes debe tomar una posición que aprueba la Obra de Redención de Jesús, pues debe rogar por la remisión de su culpa y luego, en íntima unión con Él, debe ser enseñado por el Espíritu en él, el que sólo puede expresarse cuando la Remisión del pecado original ya está consumada.

Entonces también mi Encarnación en Jesús resultará al hombre comprensible, porque entonces el Espíritu que se halla en él le puede introducir en toda Verdad e instruirle sobre todas relaciones espirituales... De modo que el hombre puede volver a obtener la comprensión que en tiempos remotos había perdido a causa de su apostasía de Mí.

A la comprensión de todas estas relaciones sólo llegará mediante su espíritu. Pero aun así este Saber puede ser presentado al hombre... y si mediante Jesucristo, su Obra de Redención y mi Encarnación en Jesús él está informado conforme a la Verdad... entonces la Verdad también puede convencer a un hombre y hacer que este ande por el mismo camino - el camino hacia la cruz... Y cada vez más le resultará comprensible lo que antes sólo había oído por parte de un semejante inspirado.

Es por eso que me importa tanto la divulgación de la pura Verdad, porque quiero que esta Verdad también llegue a aquellos hombres que no son malos pero que todavía carecen de toda fe... los que ahora se sienten interpelados por la Verdad y tocados por la Fuerza de la Verdad, de modo que de esta manera también pueden llegar a tener fe. Si vosotros los seres humanos supierais lo mucho que vosotros mismos podéis mejorar vuestra suerte al entrar en el Reino del Más Allá - cuando mediante Jesucristo estáis redimidos de vuestra culpa del pecado, entonces también comprenderíais por qué Yo cada vez de nuevo llamo vuestra atención sobre este problema... por qué Yo cada vez de nuevo os explico las relaciones espirituales y procuro estimular vuestro razonamiento para reflexionar sobre ello. Porque la más mínima voluntad de cumplir con la finalidad de vuestra vida terrenal ya me sirve para que Yo os encamine y os facilite cada posibilidad de llegar a la comprensión...

Y precisamente el saber final sólo os puede ser regalado mediante el efecto surtido por mi Espíritu, porque bajo la influencia de mi adversario los seres humanos siempre querrán renegar precisamente lo más importante: la Redención de toda culpa por Jesucristo... Pues sí, hacen concesiones porque reconocen Su Existencia, y también a Él mismo le reconocen como hombre que en la vida terrenal ha logrado la máxima perfección. Pero aquí se trata de un problema totalmente distinto... pues se trata de que sin Él la humanidad sigue siendo eternamente separada de Mí –de su Dios y Creador– y que las almas en el Más Allá nunca podrán progresar en su desarrollo porque están por los suelos, agobiadas por la carga del pecado original... ¡pero esto no lo quieren creer!

Allí estas almas tienen una existencia miserable y digna de pena, hasta que también allí encuentren al Redentor divino... hasta que hagan caso a los seres de Luz y les permitan que las lleven hacia Él sin oponer resistencia, porque Él las sacará de las profundidades y les perdonará su culpa del pecado - si ellas tan sólo se lo piden...

De modo que primero debe haber una fe en que Jesús mediante su Obra de Redención –mediante su muerte en la cruz– haya redimido a los seres humanos de su culpa original. Sólo entonces la Misión del Hombre Jesús en la Tierra es justificada - y no sólo por Su modo de Vida que también hace falta para ello porque ningún hombre puede llegar a ser bienaventurado sin amor... de modo que la Doctrina del Amor era el argumento de todas sus Enseñanzas a los seres humanos, a los que quería salvar de las tinieblas del espíritu y de las ataduras del príncipe de las tinieblas.

Los seres humanos andaban por ahí en toda ignorancia, pues no se reconocían a sí mismos como criaturas de un Ser completamente perfecto. No reconocían su propia deficiencia y sólo amaban su propio “yo”; y su amor propio los instigaba a la pecaminosidad, a pecados que también habrían podido expiar en el Reino del Más Allá - aunque esto habría significado un tiempo casi eterno de tormentos...

Pero estos pecados no fueron la causa de mi Descenso a la Tierra, en el Hombre Jesús, sino que se trataba del gran pecado original, él de la apostasía de Mí hace tiempos remotos, el que ningún hombre habría podido redimir él solo aun sufriendo tormentos durante eternidades. Pues éste es el pecado que fue la causa de que Yo mismo haya descendido a la Tierra y en el Hombre Jesús haya llevado a cabo la Obra de Redención... Porque el Amor mismo redimió la culpa... y este Amor se hallaba en el Hombre Jesús...

Y, a los seres humanos, cada vez de nuevo os comunicaré esto mediante mi Espíritu, pues cada vez de nuevo procuraré a explicaros el mayor Misterio... Y en la etapa final enviaré mis discípulos para que comuniquen a los hombres la Verdad sobre Jesucristo, el Hijo de Dios y Redentor del mundo, El que me alojó a Mí mismo en Él; y Él y Yo somos Uno y lo seremos hasta en toda eternidad...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

„Con la medida con que midiereis se os medirá” (Mateo 7,2)

B.D. 8786 from 21 de marzo 1964, taken from Book No. 92

Por lo imposible que os parezca, cuando haya llegado la hora Yo intervendré (es decir, Yo surtiré efecto en vosotros), porque para Mí nada es imposible. Y vosotros, procurad aumentar vuestro grado de amor  .... procurad vivir conforme a mi Voluntad  .... haceos cargo del prójimo que se encuentra en desgracia  .... Y demostradme el amor que alimentáis a Mí, viendo en vuestro prójimo vuestro hermano que también ha salido de Mí, para que un día venidero le toque la bienaventuranza.

Creedme que tan sólo el amor es suficiente para realizar el mayor milagro  .... para hacer que sucedan cosas que, humanamente, tomáis por imposibles.

Yo soy un Dios del Amor, de la Sabiduría y del Poder  .... Yo puedo todo  .... Y siempre únicamente mi Amor y Sabiduría determinan cuando se manifiesta mi Poder. Sabed que con vuestra voluntad y vuestro amor podéis determinar mi Voluntad y mi Amor, pues vosotros podéis ejercer presión sobre Mí - una presión que acepto con mucho Gusto porque el amor nunca resulta molesto sino siempre deleita  ....

Si vosotros me regaláis vuestro amor, también mi Amor se manifestará ante vosotros de manera que estéis deleitados. A todos los seres humanos os doy las tareas más diversas, pues Yo sé de qué manera cada hombre puede ayudar, y también sé si y cuándo está dispuesto a ayudar  .... y a este le traeré los hombres a los que puede deleitar con su disponibilidad - hombres a los que da lo que aquellos necesitan urgentemente - sean bienes terrenales o espirituales  ....

Al repartir bienes terrenales siempre me dais testimonio del amor, porque lo que hacéis al ínfimo de mis hermanos, me lo habéis hecho a Mí  .... Además, también me demostráis que ya habéis vencido la materia y que espiritualmente ya os desarrolláis en ascenso.

Y cuando repartís bienes espirituales, entonces también es un efecto surtido por Mí - que Yo os acerco aquellos hombres a los que debéis agraciar espiritualmente  .... seres humanos cuyas almas están en la miseria y sufren hambre, y que precisan urgentemente de vuestra ayuda para que sus almas se fortalezcan y curen.

Esta disponibilidad es la que recompensaré ante todo, porque se trata de la repartición de bienes espirituales - los que proporcionan al alma la Vida. El que me sirve de esta manera, repartiendo lo que recibe directamente de Mí  .... el que está preocupado por la salvación del alma del prójimo, él puede estar seguro de mi Apoyo, porque está realizando una obra de amor que hay que valorar considerablemente. Porque antes de todo él debe alimentar un profundo amor íntimo a Mí y al prójimo, para entrar en posesión de aquellos valores espirituales que luego debe volver a repartir  ....

Entonces siempre me mostraré a él como Padre lleno de Amor, le guiaré por la Tierra y bendeciré todos sus caminos. Y también se cumplirá mi Promesa que surtiré efectos extraordinarios - eso cuando haya llegado el tiempo  .... Todos los seres humanos son vuestros prójimos que se encuentran en miseria espiritual y terrenal, y a estos les debéis dar lo que necesitan. Debéis tener la profunda voluntad de ayudarles, y os digo que entonces también siempre recibiréis los medios que debéis volver a repartir, sean de genero espiritual o material.

Por eso no calculéis tímidamente sino dad a manos llenas, porque con la medida con que medís también se os medirá a vosotros  .... lo que dais en amor, esto os será recompensado mil veces tanto, siempre conforme el grado de amor que os estimula a ayudar. De modo que no os preocupéis porque Yo me preocupo por vosotros  .... Trabajad siempre en vosotros mismos, para que resistáis a todas las tentaciones  .... para que no incurráis en falta de amor y no pongáis en peligro vuestro grado de madurez. Entonces siempre podréis experimentar mi Amor de manera que notáis mi Presencia y estéis bienaventurados  ....

Yo os amo, y como soy todopoderoso puedo deleitaros, y también quiero hacerlo. Y mi Sabiduría sabe cuando habrá llegado el tiempo correcto para que pueda actuar de manera extraordinaria en vosotros  .... para que experimentéis mi Amor manifiestamente, y Yo pueda liberaros de toda desgracia del cuerpo y del alma. Porque mi disposición de ayudar es aún incomparablemente mayor que la vuestra, y también mis Dádivas de Gracia –que puedo y quiero repartir a cada uno que me ama y que cumple con mis Mandamientos– son inconmensurables  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El adversario de Dios se disfraza de ángel de la luz ....

B.D. 8788 from 23 de marzo 1964, taken from Book No. 92

Cuántas veces el adversario se interpondrá en tu camino si quieres llegar a Mí, y tratará de apartarte del camino correcto y utilizará todos los medios para conseguirlo. Pero cree que no dejaré sin fuerza para resistir a nadie que tenga sus ojos fijos en Mí. Pero difundirá mucho error y tampoco cejará en socavar la verdad pura. Y siempre tratará de expresarse bajo el mismo ropaje en el que actúan mis mensajeros en la tierra .... Él se cubrirá con la vestimenta de un ángel de luz con el fin de desviar a la gente del camino correcto, ya que aunque aparentemente habla por Mí, no es Mi Palabra la que pronuncia, sino que influye en la gente que le obedece para que predique su propio cuerpo de pensamiento como Mi Palabra que, sin embargo, está erróneamente moldeada por él con el fin de confundir a la gente y hacerla incapaz de un examen. No conoces su astucia y sus artimañas, no sabes cómo procede para simplemente engañar a la gente. Y, sin embargo, tiene grandes seguidores porque la gente quiere experimentar lo insólito y, por lo tanto, no es receptiva a la Palabra simple y sencilla que proviene de Mí. Un cierto amor propio es también todavía demasiado fuerte entre los que quieren servirme, y este amor propio permite a Mi adversario intervenir, se presenta como maestro y por lo tanto es también reconocido por ellos, porque el amor propio significa oscuridad de espíritu para que nunca sean capaces de reconocer lo que es verdad y lo que es error .... Y a menudo consigue educar a una criatura sumisa en la que puede dejar fluir mucho error, que es aceptado sin reparos como verdad .... Y, sin embargo, vosotros, los humanos, no tenéis por qué ser presa de él si vuestro deseo de la verdad es fuerte .... si lo escudriñáis todo con el deseo sincero de que yo ilumine vuestro espíritu y seáis capaces de separar y distinguir lo malo de lo bueno. Entonces se te caerán las escamas de los ojos y rechazarás sin vacilar todo lo que es erróneo ..... Reconoces al adversario y te refugias en Mí para obtener fuerza y ayuda para resistir. Todo lo que necesitas hacer es querer sinceramente estar en la única verdad y verdaderamente, Mi adversario ya no podrá engañarte ..... Ves a través de él y de su obra, y también reconoces sus herramientas, por muy bien que se disfracen y quieran aparecer como mensajeros de la luz .... La luz correcta sólo irradia de Mí y de aquellos que desean la luz correcta .... la verdad pura .... deseo. Pero el falso profeta siempre caminará cerca del profeta correcto, el error siempre caminará al lado de la verdad, y las tinieblas tratarán de oscurecer o apagar la luz, y con esto también reconoces el resultado de lo que te trae un "profeta" .... Cuando transmita Mi Palabra a la tierra, todo el mundo hará uso de ella a quien se la transmita y, por tanto, la reconocerá como la voz del Padre porque es de espíritu despierto .... Quien la reconoce como Mi Palabra no pone nada inferior a esta Mi Palabra a su lado .... Y si lo hace, entonces demuestra que no reconoce Mi Palabra, que no es capaz de reconocer la voz del Padre, y esto también demuestra su estado espiritual .... ¿Puede haber algo más delicioso que el hecho de que yo mismo te hable a los humanos? .... y si sientes que el Padre se dirige a ti, entonces ya no querrás perderte su discurso, pero entonces también podrás marcar la diferencia cuando aparentemente se te ofrezca lo mismo .... Te perderás la fuerza que brota de Mi Palabra porque quiero darte la fuerza que necesitas .... Y por lo tanto, administraré el alimento adecuado para tu alma, le daré la medicina que necesita para recuperarse, y se servirá de ella todo aquel que tenga la gracia de recibir Mi Palabra directamente hablada a través de los mensajeros .... Pero éste también está en la luz y reconoce toda corriente errónea que le toca porque se origina en el adversario que ya no es su amo cuando ya puedo administrar el pan del cielo, el agua de la vida, a una persona .... Sin embargo, ni siquiera Mi adversario te dejará de lado (aflojará) para luchar por aquellos que está en peligro de perder, él sacará todas las paradas para enmascararse como un ángel de luz con el fin de atraer a la gente a su dominio de nuevo que ya lo han eludido. Por lo tanto, sé consciente y apela constantemente a Mí para que te libere de aquel que es y seguirá siendo Mi adversario y tu enemigo por mucho tiempo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La inmoralidad ....

B.D. 8790 from 25 de marzo 1964, taken from Book No. 92

Una cosa podéis admitir con certeza, que ya no sois capaces de cometer una maldad, porque Mi fuerza es indestructible para siempre y sois el carisma de Mi mismo. Y como sabéis eso deberíais hacer todo para preparar a esta inmortalidad un destino feliz, porque está únicamente en vuestro poder y voluntad de realizarlo. Sois criaturas esenciales, que sienten y que sentirán por eso torturas y bendiciones y que se pueden disminuir o aumentar y que vuestra cosa durante la estancia en tierra. Y cómo no tenéis un conocimiento exacto sobre el estado después de vuestra muerte corporal, y como ni siquiera estáis convencidos de la vida inmortal del alma, estáis olvidando lo más importante durante la vida en tierra, y no pensáis en lo que sobrevive .... vuestro alma .... que podríais y deberíais dejar atrás en un estado bendito, si quereis cumplir con vuestro deber en la vida en tierra. No se os puede aprobar la circunstancia de una sobrevivencia después de la muerte para no forzaros a un estilo de vida, al contrario podríais encontrar con buena voluntad la con convicción que sois inmortales, es decir, siempre y cuando creeis en un Dios y creador que creaba todo que es evidente .... Entonces contempláis cada creación con un corazón más abierto, así podéis ver pequeñas obras de milagros que un creador muy sabia ha creado. Y por lo menos podéis encontrar un propósito que refleja Su sabiduría y amor .... Teneis que inferir a una deidad perfecta de la cual salieron todas las obras de creación. Pero la perfección no conoce ninguna limitación, a la perfección no se somete a ningún tiempo ni espacio, entonces también los productos de la creación del creador prefecto están estipulados según Mi (Su) orden divino .... Estarán ilimitados, no tendrán ningún final .... lo que se refiere a la creación espiritual a la cual se suma también el alma humano .... También todos las otras creaciones visibles son sustancias espirituales y que solamente para una plazo temporal son visibles, pero vivirán espiritualmente igualmente después de su disolución, y que únicamente por Mi voluntad se disuelve la forma exterior justamente para liberar lo que esté guardado por dentro .... y por consecuencia deberíais contemplar a vosotros mismos, vuestro cuerpo como una forma exterior pasajera que guarda vuestro ser auténtico .... hasta que la muerte disuelve la cáscara externa y libera lo espiritual encerrado, lo cual es inmortal y lo que se queda. Ya en vuestra vida terrestre podéis contemplar y perseguir cambios continuos, y siempre saldrá uno del otro, y todo lo que veis está lleno del espíritu, contiene una partícula diminuta de la sustancia espiritual por dentro que siempre aumenta y que pasa cada vez en obras de creación más grandes hasta que finalmente en el alma humano se habrán acumulado todas estas partículas espirituales y que fueron creados en antaño como un “ser con autoconsciencia” por Mí y por eso son inmortales. Si lo hombres pueden ganar la creencia convencida de la inmortalidad de vuestro alma, la sobrevivencia después de la muerte, entonces andáis seguros en vuestro camino (estilo) de vida en la tierra, entonces querréis dar igualmente a vuestro alma un destino bendito y aguantable y no pasar la vida sin responsabilidades .... Pero los hombres se comportan durante la época final completamente indiferentes, lo que no sabes, tampoco anhelan para saber y se pierden en las bagatelas terrestres, solo miran cosas del mundo y no les importa sabiduría espiritual, y el alma se encontrará en un estado penoso después de la muerte corporal y tendrá que sufrir grandes torturas en el reino del más allá .... Y

(esas) penas quiero ahorrar a los hombres y os doy aclaración en cualquier momento sobre vuestra inmortalidad que explica todo lo que vendrá sobre vosotros, porque quiero haceros pensar sobre todo, de dónde habéis llegado y a dónde os vais. Y si tenéis que dejar de repente al mundo, si el alma estuviese separado inesperadamente del cuerpo, no será consciente de ese proceso y que ha entrado al reino del más allá, porque se encontrará en otro espacio y no lo sabe que ya no está vivo... Y su estado espiritual será aún más confuso cuanto más irresponsable ha sido su manera de vivir en la tierra. Pero existe y no puede perderse nunca. El camino será eternamente largo que tiene que ir entonces para llegar a una chispa de claridad del espíritu, para obtener una aclaración ligera de conocimiento según su enfrentamiento con el amor divino en el más allá y que se tiene obtener ya en el presente, antes de poder obtener el regalo una ligera mejora y una pequeña aclaración. Pero si ya ha llegado en tierra a la convicción de la sobrevivencia del alma después de la muerte corporal, vivirá su vida con mucha más responsabilidad y el ascenso en el más allá se podrá facilitar mucho ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Viernes Santo ....

B.D. 8791 from 27 de marzo 1964, taken from Book No. 92

Ninguno de vosotros, los humanos, puede medir el sufrimiento de la crucifixión y de la crucifixión, ya que, según los criterios humanos, eran insoportables, y sólo la fuerza de Mi amor por vosotros me hizo posible llevar a cabo este durísimo sacrificio que tenía por objeto ganar la reconciliación de la humanidad con el Padre de nuevo .... Y no importa si tratas de imaginar Mi agonía y dolor, siempre será sólo una débil comparación, porque fueron sobrehumanos, fueron tan grandes que Mi sacrificio en la cruz fue y seguirá siendo verdaderamente único, porque un "ser humano" no habría sobrevivido a este tiempo de agonía, porque cualquier otro ser humano no habría sido capaz de llevarlo a cabo, porque incluso una pequeña parte habría sido suficiente para tomar la vida del ser humano. Pero quise sufrir y morir para hacer la justa expiación de los pecados de la humanidad, quise cargar con toda la culpa de la humanidad y ofrecer el sacrificio de expiación por ella para devolver al Padre a sus hijos perdidos, que nunca hubieran podido volver a acercarse a Él sin este acto de Salvación .... Y caminé por el sendero .... voluntariamente y por amor al Padre y a mis hermanos caídos. Sabía del difícil destino que me esperaba y por eso sufrí dos veces, porque la imagen de la crucifixión estaba siempre ante mis ojos, siempre vi el camino del sufrimiento que llevaba a la cruz .... Pero Yo cumplí esta misión por mi propia voluntad y compré al adversario todas las almas que estaban dispuestas a dejarse redimir por Mí. Porque conocí la causa de la debilidad de las personas y por medio de Mi crucifixión adquirí para todas ellas un fortalecimiento de su voluntad, adquirí para ellas bendiciones sin número, con la ayuda de las cuales pudieron alcanzar de nuevo la altura desde la que una vez habían caído a lo más bajo ..... Sabía que nunca podrían volver a alcanzar la altura por sí mismos si no se les ayudaba. Y Mis hermanos caídos se apiadaron de Mí, porque conocía la dicha de la cercanía a Dios, sabía lo que habían regalado y que estaban eternamente desterrados de la presencia del Padre si no se redimía la gran culpa en la que habían incurrido por su pasada apostasía del Padre .... Pero fue un trabajo sumamente difícil, con plena conciencia del resultado, asumir todo el dolor físico y espiritual y recorrer un camino con miedo y penurias, para poder llevar a cabo la obra de misericordia hasta el final .... Porque yo era un ser humano con todos los sentimientos corporales, y mi pensamiento era siempre más humano cuando se trataba de la ejecución de la última misión, cuando fui tomado cautivo y condenado sin piedad a la muerte más cruel que los hombres pueden imaginar .... Porque la redención de la culpa inconmensurable, la redención de la culpa original de la antigua apostasía de Dios, requería la capacidad de sufrimiento de un ser humano .... porque Dios, que sí estaba en Mí como Amor, no podía sufrir y por eso se retiró para la última fase del acto de Salvación, lo que desencadenó en Mí un miedo indecible y me llevó a decir: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has abandonado ....? La conciencia del Padre en Mí habría sido un alivio del dolor, pero la medida de Mi dolor de nuevo no podía ser lo suficientemente grande en vista de la culpa de toda la humanidad, la culpa de todos los espíritus originales apóstatas a los que quería salvar de la profundidad .... Quise completar la obra como un "simple ser humano" y por eso me rendí a la voluntad del Padre, que también ha sido mi voluntad desde el principio, sólo vacilando por un corto tiempo ante la muerte, pero luego me incliné completamente a su voluntad cuando exclamé: "Padre, no se haga mi voluntad, sino la tuya ....". Y verdaderamente hice un sacrificio difícil que ni antes ni después un hombre había logrado y podía lograr porque excedía las fuerzas humanas .... pero saqué fuerzas del amor del Padre, porque el amor permaneció en mí hasta la hora de la muerte .... De lo contrario, no habría pronunciado las palabras: "Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen ...." Y así estuve y permanecí unido al Padre, aunque no usé el poder del amor para evadir la muerte sacrificial .... Un día también se os permitirá experimentar mi crucifixión cuando habitéis en el reino de la luz, y sólo entonces se os hará evidente mi amor más grande que grande, que estaba destinado a mis hermanos, que lo tomó todo sobre sí para devolver la vida a los que habían elegido voluntariamente la muerte. Y ahora también puede volver a la vida todo aquel que me reconozca libremente como su Redentor y quiera que Yo muera también por él, para que también él pertenezca a los redimidos por los que derramé mi sangre y que encuentran el perdón, a través de mi sangre, de su culpa por el pecado que les mantenía separados del Padre y que, por tanto, expié con mi muerte en la cruz ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Cada hombre tiene que sacar las consecuencias de sus conocimientos

B.D. 8796 from 2 de abril 1964, taken from Book No. 92

Dejad deciros esto, que ante Mí no valen cosas exteriores, de que sólo avaloro lo que sale de lo más profundo del corazón. Tan pronto como creáis honrarme con acciones ceremoniosas, ejecutáis una forma de idolatría, de las que, sin embargo, debéis desataros, para que luego os unifiquéis tan íntimamente Conmigo, para que hagáis posible Mi Presencia en vuestros corazones, que es completamente independiente de ceremonias exteriores y tradiciones, y que por eso precisamente, sólo puede tener lugar allí, donde únicamente habla el corazón.

Siempre de nuevo os digo, que habéis deformado la pura Doctrina de Jesús, que habéis mezclado dentro de ella la obra humana, y que atribuís ahora más importancia a esta obra del hombre que a Mi Evangelio, el cual abarca sólo los dos preceptos de amor, pues sólo el que vive en el amor, ese responde también de Mi Doctrina. De modo que podéis cumplir con todas las exigencias del hombre que habéis añadido a Mi Evangelio tan escrupulosamente como queráis, mas si el amor no está en vosotros, como Yo os enseñé, entonces todas las acciones son por completo sin valor, ellas no aportan al alma ni el más mínimo beneficio, sino que sólo os confunden a vosotros hombres, en la forma de que creéis haber cumplido bastante con vuestro deber.

Ya que cada acto conforme a un deber es ya por eso sin valor, porque ellos excluyen la voluntad humana. Y aunque se corresponda libremente a las exigencisas del hombre, sin embargo, no pueden abrigar en sí las bendiciones, que una obra de caridad en sí abriga, mas quien siente un amor efusivo hacia Mí, ese trae a Mí también todos su pensamientos, mantiene un diálogo Conmigo, y eso lo puede hacer en todo tiempo y en todas partes, pues no necesita ningún ambiente especial para ello, puesto que éste le aleja más bien, de sus íntimos pensamientos hacia Mí.

Quien es ignorante, ese actúa también correspondientemente, pero a causa de su ignorancia es entonces también disculpable, mas quien está en posesión de la Verdad, quien, sabe, qué falta de valor tienen ante Mí las ceremonias y usos exteriores, especialmente, cuando sirven para engañar en su forma de pensar al hombre, ese se esforzará también en desprenderse de ellas. Ese lo vivirá todo interiormente, aprovechando todos los conocimientos para obrar en el amor, y mediante eso se hará su unión a Mí cada vez más íntima, la cual sólo puede establecerse en el corazón.

Yo Mismo he fundado Mi Iglesia en la tierra, erigida sobre la roca de la fe, pero Yo no he fundado ninguna organización exterior, y que ésta no está en la verdadera unión Conmigo, resulta ya de eso, de que sólo intentan imponerse hacia afuera, pero que deja al hombre interior sin afectarlo e insatisfecho, cuando el hombre seriamente aspira a Mí y la Verdad. Únicamente Mi Palabra, debiera ser el contenido y el tema de una comunidad, y desde el interior del corazón, a causa de Mi Palabra que el hombre observe los preceptos del amor, y por el amor llegar entonces a la fe viva, y de esa manera pues, llegar a la íntima unión Conmigo. Entonces son ellos los miembros de la Iglesia que Yo Mismo he fundado en la tierra.

Yo trato ahora de llevar a todos los hombres la Verdad, pero pocos sólo la admiten. Sin embargo, quien la acepta, pronto llega también a un profundo saber. Y de ese saber, tiene cada uno que sacar las consecuencias para él. Nadie puede servir a dos señores. Cuando una obra ha sido construída, que está opuesta a este saber, entonces esa obra es evidentemente originada por medio del actuar de Mi adversario, lo que demuestra cada procedimiento externo, el cual está apropiado para eso, para dar una falsa representación de Mi propia Voluntad. Y entonces el hombre que sabe o ha llegado a tener ese conocimiento, tiene que soltarse de las obras de Mi enemigo.

El que la Verdad de Mí a él dirigida, no puede admitirla a causa de su propia falta de amor o de su grado inferior de madurez, ese comprensiblemente no querrá abandonar tampoco su error. Pero para los que conocen y saben, es perceptible el error, y error es herejía, así que por lo tanto el actuar del enemigo.

Es Verdad que es difícil proceder contra una tradición, y apenas se conseguirá, porque pocos sólo se desprenderán, porque su ansia de la Verdad es todavía más fuerte. Yo Mismo no puedo hacer ningún compromiso, Yo sólo puedo daros clara explicación sobre el error y la Verdad, y vosotros mismos tenéis entonces que decidiros y poner en prueba luego vuestra decisión.

Siempre premeditad que es una merced fuera de lo común el que Yo os inicie en la pura Verdad, la perdán de que cada uno de vosotros hombres, puede servirse de esta merced, que es por otra parte y de nuevo un gran acto de Amor por Mi parte, si Mi Espíritu resuena tan alto al hablar en un hombre. Esta merced sea bien aprovechada al aceptar el hombre la Verdad, y la represente también ante aquellos que todavía están atados a prescripciones tradicionales y organizatorias. Quien se libera primero de ellas, ese también está libre de Mi enemigo, si no existe siempre el peligro todavía de que el enemigo intente recuperarlo, de que debilite su voluntad. Si bien Yo a ningún hombre renuncio más, que se ha entregado a Mí una vez. Porque Yo no abandono a Mi enemigo al que seriamente se ha entregado a Mi una vez.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios solo creó seres de la misma perfección

B.D. 8797 from 3 de abril 1964, taken from Book No. 92

Sólo un solo ser ha sido transmitido de Mí .... Lucifer, el portador de la luz .... El cual Me creé para poder entregarme y Mi amor a él, y por esa razón se formó como Mi semejanza, que emanó de Mí en la máxima perfección, que se Me presentó como un pensamiento y que ya existía en su plenitud de luz y fuerza .... Como no podría ser de otra manera, porque nada imperfecto podría emerger de Mí.

Yo Me creé este ser por Mi propia felicidad y el Amor, porque Mi ser primordial es el Amor y el Amor siempre quiere hacer feliz .... pero antes no había nada esencial que pudiera absorber Mi Amor.

Y fue una reflexión de Mí Mismo, Yo Mismo Me vi en este ser expuesto por Mí, era, por así decirlo, Mí segundo “yo”, que también unió en sí, el amor, la sabiduría y el poder que no podría ser de otra manera como Yo Mismo y. por lo tanto, también era indescriptiblemente feliz, porque Mi fuerza de amor lo inundaba constantemente.

Quería tener un ser igual a Mi lado porque Yo era extremadamente feliz con Mi poder creativo y quería preparar esta felicidad a un ser de cuya felicidad podía disfrutar ahora.

Mi sustancia primordial es el Amor, y ese Amor a su vez es poder. Mi poder de Amor no podía permanecer inactivo y permitió crear constantemente creaciones mentales. Pero nadie excepto Yo podía disfrutar de estas creaciones y eso Me impulso a crear una semejanza .... Un ser que era como Yo, que solo tuvo un comienzo, mientras Yo soy de la eternidad. Disfruté felicidades sin medida al irradiar Mi fuerza de amor en el ser que fue creado por Mí, que ahora, inundada por la misma fuerza de amor también quería ser creativo y también lo podía, porque era completamente libre.

Estaba completamente absorto en Mi amor, era un intercambio constante de amor, porque el amor que le di al ser, también Me lo devolvió de la misma manera. Aquel ser estaba unido a Mí y estaba completamente absorto en Mí. Y eso significaba una radiación de amor sin impedimentos, y una radiación de fuerza sin impedimentos, que quería operar. Y como la creación del primer espíritu de luz me había dado la más alta dicha, también lo fue su dicha en la creación de seres iguales ..... así, de ambos de nuestra fuerza amorosa surgió un ejército innumerable de seres iguales, los cuales todos se encontraban en la máxima perfección y eran extremadamente felices.

Este proceso ha sido explicado a vosotros los hombres muchas veces, a través de Mis revelaciones, y, sin embargo, vosotros preguntáis una y otra vez quién fue el creador de los seres de luz altos y más elevados, porque vosotros como hombre ya tenéis otro concepto del espíritu de luz creado originalmente, porque ya no poseéis el pleno conocimiento como resultado del pecado. Pero olvidáis que todos los espíritus primordiales tienen su origen en Mí y en el portador de la luz .... que este último usó Mi poder para crear a todos los seres mentales .... Que vosotros sois de Mí y de él o, expresado de otra manera, que su voluntad hizo uso de Mi fuerza, que fluyo hacia él sin restricciones. Y así entenderéis que el portador de luz tenía una posición excepcional, porque él fue el único quien fue creado por Mí Mismo.

Ahora ha perdido su fuerza y poder a través de su apostasía y por lo que perdió su reconocimiento y cayó en lo más profundo, pero como ser, sigue siendo el mismo espíritu primordial, que ahora actúa como un polo opuesto, aunque antes estaba dedicado a Mí en el amor más caliente y disfruto de la dicha más alta.

Todos los demás seres caído fueron disueltos en su sustancia primordial, la fuerza una vez irradiada como ser, fue transformado en creaciones de varios tipos. Pero el portador de la luz, quien había perdido toda la luz, permaneció en su esencia, que había sido desde el principio, pero se convirtió completamente en lo opuesto, de modo que se convirtió en Mí polo opuesto, y ahora Me sirve a Mí como anti polo /adversario en el regreso de los espíritus caídos. Pero una vez este espiritual fue puesta a prueba para confesarse hacia a Mí o a él y lo siguió a él y se volvió desafortunado.

Y ahora lo espiritual se pone a prueba repetidamente, porque Mi adversario actual persiste en su reclamo de los seres caídos, ya que salieron de su voluntad, así como Yo tampoco los abandono ya que han surgido de Mi poder de amor, pero el ser mismo toma la decisión. Mi oponente hace valer sus derechos y afecta a los seres en un sentido negativo, mientras que Yo busco ganar los seres para Mí a través de la acción positiva.

Innumerables seres, también creados por él, están a Mi lado, ya que Me reconocieron como la única fuente de poder, de la que él también había tomado su salida. Y estos han permanecido en su bienaventuranza, porque reciben continuamente Mi fuerza de amor, y, por lo tanto, son activos creando y creativos. Pero los seres conscientes del yo han sido sacados de Mí y del portador de la luz juntos, y estos seres conscientes del yo permanecen en existencia por toda la eternidad.

Solo los seres caídos perdieron su consciencia del yo durante un cierto tiempo para poder cubrir nuevamente el ascenso desde la profundidad en estado disuelto. Pero vuelven a recibir la conciencia del yo tan pronto como tienen que tomar la última prueba de voluntad como humano. Pero siempre hay que tener en cuenta a un adversario esencial de Mí, porque ha permanecido como era .... y seguirá siendo quien es, aún tiempos eternos, pero una vez vuelve a cambiar su naturaleza de ser y volver a transformarse en amor. Entonces Mi amor volverá a irradiar a través de él como lo fue al principio.

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Advertencia contra modificación

B.D. 8802 from 15 de mayo 1964, taken from Book No. 92

Yo enderezaré lo que vosotros habéis torcido, Yo haré todo, para descagaros, pues Yo no quiero dejaros en el apuro y ofreceros siempre Mi Ayuda, para que podáis prestar el trabajo para Mí. Pero esta es Mi preocupación: que transmitáis literalmente lo que de Mi habéis recibido y como lo habéis recibido y si Yo os induzco a ello, tengo para ello realmente Mi motivo, pues Yo quiero que ninguna obra humana sea perceptible en ella, puesto que todo el poder esta a Mi disposición, en verdad, para hacerlo, de modo que el contenido sea comprensible, que pueda comprederlo cada hombre.

Lo que creéis, por lo tanto mejorar, eso es crítica en Mi Palabra, la que a vosotros no os corresponde, sino que se debe dejar de hacer. Pero Yo sé sobre vuestra voluntad y así tambié sé, que lo hacéis con la mejor intención de servirme tales mejoramientos. Pero entonces ya no es Mi Palabra de ese modo, como Yo se la ofrezco a los hombres y ella quiero Yo que sea transmitida de esta forma. Pues sólo la Palabra como ella afluye de Mí, tiene la fuerza convincente. Tan pronto que un hombre haya hecho en ella modificaciones, ya no es más Mi Palabra, pues así no ha salido ella de Mí.

Y Yo sé bien, quien no ha hecho en ella arbitrariamente modifiación, quien hablaba en la manera como corresponde a Mi Voluntad. Y a él pude Yo elegir también por lo mismo, a que recibiera en Mi Voluntad el dictado, quien por eso preparó su envoltura humana en recipiente receptivo de Mi Espíritu y Yo podía ahora "manifestarme a él" como Yo lo reconocí por justo y Yo me expresé en él, de manera tal que era comprensible para todos, pues Yo hablé así, como ahora Yo también podía, puesto que el receptor no tradujo con sus propias palabras, sino que de Mí fueron dirigidas a él en forma de dictado.

Y eso debéis tener en cuenta, no añadéis o suprimáis ninguna letra de lo que por Mí le fue dictado. Pues Yo por eso he actuado en él en forma de dictado, para que él no pase por el generador de los pensamientos, para que él no pueda comprender frecuentemente la frase escrita, sino que le sea comprensible primeramente a través de la siguiente frase. Y esta es la señal evidente de que ella ha partido de Mí, de que es por lo tanto, y que puede decirse de: "Mi Palabra."

Amén

Traducido por Pilar Coors

El Derrame del Espíritu sobre los discípulos - también ahora

B.D. 8803 from 16 de mayo 1964, taken from Book No. 92

Os prometí que me quedaré con vosotros hasta el fin - y mi Palabra es Verdad. Pero para esto os puse una condición: Que debéis preguntarme... que debéis desear que Yo os dé la respuesta - Yo, que soy la eterna Verdad. Para eso vosotros mismos debéis poneros en contacto conmigo, y recibiréis lo que pedís. Porque el Derrame del Espíritu no lo recibieron únicamente mis discípulos - pues todas estas ventajas no llegaron solamente a ellos... porque todas estas ventajas corresponden a todos los que estaban en una unión tan íntima conmigo que Yo podía agraciarlos como a mis primeros discípulos.

Y este efecto producido en los míos está presentado como único... como algo que sólo se refiere a “mis primeros discípulos” - como proceso único... Por eso no se ha tomado nota del efecto de mi Espíritu producido en el hombre; pero precisamente este efecto de mi Espíritu en el hombre es aquello por lo que se me reconoce como vuestro Dios y Creador, porque precisamente esto establece el vínculo entre Yo y los seres humanos.

Yo solamente necesito un corazón receptivo para la Corriente de mi Fuerza de Amor... un corazón en el que Yo pueda afluir para revelarme en él... Y mis Revelaciones son un saber profundo acerca de lo que habíais perdido. Debéis volver a saber lo que fuisteis, lo que sois y lo que debéis volver a ser... debéis recibir conocimientos sobre todo esto, con lo que habrá Luz alrededor de vosotros.

Yo podía derramar mi Espíritu sobre mis discípulos porque ellos estaban completamente unidos conmigo... porque ellos cumplieron con todos requisitos previos que eran condición para que mi Espíritu pudiera surtir efecto en ellos - y porque Yo, antes, he realizado la Obra de Redención de su culpa del pecado original.

Entonces mis discípulos estaban colmados de mi Espíritu. Y ahora, por mi encargo, pronunciaron lo que Yo mismo les hablaba. Ahora podían enseñar por encargo mío y predicar a los hombres mi Evangelio. De modo que Yo me quedaré con vosotros hasta el fin, pues Yo ascendí a las Alturas, con lo que sólo quería manifestaros mi Presencia. Y siempre tenéis que volver a experimentarla y no tomaros como abandonados, ¡porque mi Espíritu está continuamente entre vosotros!, con lo que estáis íntimamente unidos conmigo.

Os enseñaré y aumentaré vuestro saber, para que podáis decir con razón: “el Espíritu de Dios surte efecto en mí”. Y Yo puedo enseñaros únicamente en la Verdad, tal como os lo anuncié con las Palabras: “Yo quiero enseñaros en la Verdad, y os acordaré a lo que Yo os había dicho”.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Aviso de modificaciones

B.D. 8805 from 25 de mayo 1964, taken from Book No. 92

A todos vosotros os sea dicho que no efectuéis ninguna clase de cambios en Mi Palabra que os es ofrecida de la Altura. No necesitáis preocuparos, pues Yo hablo, en verdad, así que todos podéis comprenderme, si tan sólo vuestro juicio está espiritualmente dirigido y lo queréis entender. Vosotros estáis ahora aclarados sobre tantas cuestiones espirituales, y todo os ha sido explicado de tal forma que podíais comprenderlo bien y comprenderme, sin que hiciéseis una corrección, y eso tenéis también que observar ahora.

Si Yo os introduzco en la Verdad, tenéis que estar seguros también, de que todo lo que Yo os proporciono, corresponde a la Verdad, de que Yo no os proporciono nada que vaya dirigido en contra de la Verdad y de que por eso no encontraréis ninguna contradicción. Pero Yo pongo entonces también la condición firme, de que queráis estar libres de toda clase de error. Y de que me expongáis de todo corazón esa súplica, entonces estaréis protegidos también de error, andaréis en la más pura Verdad y podéis ahora convencidos abogar por ella. Sin embargo, no hay muchos que quieran estar libres de todo error, de que rechacen toda doctrina, que no han recibido de Mí Mismo y los que por eso tampoco son accesibles a ninguna enseñanza de los que les parece que estan fuera. De ahí que Yo sólo podía elegirme a un hombre que era apto para este trabajo en Mi Viña. Y sobre este trabajo vigilo Yo y lo protego de toda falsificación o deformación. Y por eso repito cada vez de nuevo: "No cambiéis Mi Palabra". Pues como Yo me expreso en forma de dictado, así también tiene validez esta Palabra como Mi directa Alocución y Yo no quiero que cambiéis esta Palabra según el uso del idioma, tampoco si toma por base la mejor intención por parte vuestra, pero contradice entonces la declaración defendida de que ella le ha sido dirigida al hombre en forma dictada, lo que, sin embargo, no puede negarse.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El conocimiento del pecado original es necesario para entender la obra de redención .... reconocer a Jesucristo como "Redentor" ....

B.D. 8806 from 26 de mayo 1964, taken from Book No. 92

Vosotros, los humanos, carecéis del conocimiento de la caída original del hombre, y por eso también sólo consideráis el acto de Salvación de Jesucristo como una obra de expiación de vuestra culpa humana, es más, le negáis la "obra de Salvación" porque, como creéis, cada uno tiene que pagar su deuda en céntimos y monedas de cinco centavos .... todo el mundo debe pagar su deuda en centavos y monedas de cinco centavos. Si sólo se tratara de tu culpa, en la que tú como ser humano has incurrido, entonces este punto de vista sería comprensible .... pero se trata de la gran culpa original, de la apostasía de los espíritus de Me .... una culpa .... que nunca podrías pagar, que por lo tanto no se puede negar en absoluto, que es la causa de toda la creación y la razón de Mi encarnación en Jesús.

Porque la razón de la apostasía de Mí fue que los seres creados fueron incapaces de verme, y por eso Me hice visible en Jesús. Quien sólo acepte la caída pasada del primer ser humano en el pecado, encontrará increíble que fuera necesario un "Redentor" para estos pecados, siempre recordará que la humanidad no podía ser castigada por un pecado que no había cometido. Y así, los pecados cometidos por el ser humano como tal serían ciertamente también una violación de Mi amor .... que, sin embargo, no reconocen en su estado de oscuridad, que fue sólo la consecuencia de este gran pecado original.

Pero este pecado lo explica todo, y mientras las personas no sean conscientes de este proceso de apostasía de los espíritus, también les resulta difícil creer en "el divino Redentor", que murió en la cruz por esta gran culpa bajo el mayor dolor y agonía, que Él mismo asumió para ofrecerme el sacrificio de expiación.

Por lo tanto, toda enseñanza que niega al Redentor divino .... que, por lo tanto, niega el principio de la Salvación .... tendrá que ser rechazada como falsa doctrina, y si su actividad como propagador de la enseñanza divina del amor también será enfatizada. Se trata de la redención del pecado original, que sólo Yo mismo pude realizar en el hombre Jesús y así se te puede explicar Mi manifestación humana en Él, pues Yo mismo Soy un Ser que ninguna de Mis creaciones vivientes podría contemplar sin pasar.

Por lo tanto, si quería que pudieras imaginarme visiblemente, tenía que ocurrir en la forma de un ser similar a ti, que para ti era el ser humano Jesús. Así, el conocimiento del proceso de apostasía de los seres respecto a Mí es necesario por primera vez para poder comprender luego el proceso de creación del mundo visible. Es entonces la batalla eterna entre la luz y las tinieblas y luego la aparición de un Salvador de la humanidad en Jesucristo .... de un espíritu original no caído .... en quien Me encarné, porque no tenías idea alguna del "poder creador de todo".

Y por lo tanto podéis y debéis reconocer a un Redentor que murió en la cruz por toda la culpa y que también pidió el perdón de vuestra culpa por vosotros, los humanos, lo cual, sin embargo, no puede llegaros de forma abrupta sino que debéis haberos acercado a Él vosotros mismos porque la caída ocurrió por vuestra propia voluntad y ahora el retorno a Él debe tener lugar por vuestra propia voluntad. No hay que dudar del hecho de que una persona que se esfuerza seriamente por alcanzar la perfección también será perdonada por sus pecados como ser humano, además del pecado original, de modo que toda la culpa será redimida y el perdón, por tanto, está asegurado.

Pero como rara vez se reconoce a Jesús sólo como Salvador, los que quieren ver esa enseñanza errónea, que lo ven como un ser humano y Maestro ascendido pero no reconocen Mi encarnación en Él, no le piden el perdón de todos sus pecados. Porque sólo hay uno que puede liberarlos de su culpa, sólo hay uno que tiene el poder de escribir toda la culpa en la arena .... y ese es Jesús, en quien yo mismo me hice hombre ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Motivo del silencio...

B.D. 8807 from 31 de mayo 1964, taken from Book No. 92

Quiero revelarme a todos vosotros, que os entregáis a Mí en el amor, como un ser sumamente amoroso, a Quien se trata únicamente de conquistar vuestro amor, para haceros felices para siempre. Vosotros sois fuerza de amor una vez irradiada de Mí, que no dejo al oponente, aunque os habéis entregado a sus manos. Pero tan pronto como Me volváis a dar vuestro amor, también Me pertenecéis, y por eso hago todo lo posible para recuperar vuestro amor. Así que Yo también os hablaré y lo haré una y otra vez... Pero tampoco quiero que vosotros mismos pongáis en peligro “Mis revelaciones”, por vosotros, que estáis en el centro de un gran acontecimiento, que debéis llevar Mi Evangelio al mundo, por un solo anuncio planteáis dudas sobre su autenticidad. Porque sé verdaderamente lo que es una bendición para vosotros y por eso callaré mientras exista este peligro... pero sin dejaros solos porque estoy más cerca de vosotros que nunca, vivo vuestra vida con vosotros y conozco también vuestro deseo por Mi Palabra. Pero aguantad con paciencia porque sé por qué todo es bueno y por qué permito tales cosas. Y ciertamente no os dejaré, Yo estoy siempre con vosotros y mientras mantengáis el vínculo Conmigo, Yo también tendré un efecto sobre vosotros..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

En respuesta a un anuncio anterior...

B.D. 8808 from 8 de junio 1964, taken from Book No. 92

Lo que sea que os mueva, quiero responderos, ¡pero siempre de una manera que sea comprensible para vosotros! Los seres, cuando emanaron de Mí, fueron irradiados en toda perfección. Pero dependiendo de la naturaleza de Lucifer... dependiendo de su distancia de Mí... su voluntad también estaba en esos seres, pero no estaban a su merced, sino que ellos también estaban en la luz de la cognición, aunque fueron creados en el estado eclipsado del engendrador. Mi luz estaba en ellos, y así ellos también podían decidirse a favor de Mí... y quien Me reconocía como su origen, también Me permanecía fiel.

La apostasía de Mí solamente tenía su razón en el hecho de que no Me revelaba a Mis criaturas visiblemente... que querían ver al Ser Que las había creado. Y fue precisamente esta voluntad que Lucifer puso en esos seres. Así que de ninguna manera fue una voluntad dirigida contra Mí, hasta que éstos entonces, contra un mejor conocimiento, se volvieron hacia el ser que podían ver... y rechazaron la fuerza de amor que solo Yo les podía dar, creyendo que ellos mismos podían disponer de ella.

Por lo tanto la expresión de que los seres fueron creados en las tinieblas se justifica, en la medida en que su propio creador mismo se movía en las tinieblas a través de su línea de pensamiento equivocada, lo cual, sin embargo, no fue influenciado por Mí, ya que todo ser tiene derecho a poder desarrollar sus pensamientos hacia cualquier dirección... El hecho de que fueron mal dirigidos ciertamente tuvo un efecto en esos seres creados, quienes, sin embargo, también podían pensar correctamente a través de la luz del amor que fluía hacia ellos desde Mí, por lo que no necesitaban retener la voluntad equivocada de ninguna manera, de lo contrario no podrían ser considerados responsables si no pudieran pensar de manera diferente a la voluntad de su progenitor.

El acto de creación de los seres en todas sus diferentes fases tampoco es comprensible para vosotros, porque la relación Conmigo por parte del que hizo uso de Mi fuerza fue tan diferente que ciertamente os puede dar una explicación al respecto, que no incluye todo. Sin embargo, no necesitáis ser engañados cuando parecéis encontraros con una contradicción, porque seréis instruidos de acuerdo a vuestro estado de madurez, la instrucción corresponde siempre a vuestra capacidad, que sin embargo podéis aceptar como pura verdad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios necesita Sus siervos que se le ofrezcan a Él...

B.D. 8809 from 11 de junio 1964, taken from Book No. 92

Vosotros, que estáis en el área de Mi sol de amor, siempre seréis considerados y no necesitáis temer que os vayáis con las manos vacías, porque no tengo muchos trabajadores que Me sean leales, a quienes pueda revelar Mi voluntad. Y aunque tenéis que experimentar muchas resistencias, solo podéis madurar a través de la resistencia. Porque una cosa es cierta, que Mi oponente constantemente trata de derribaros, que hará todo lo posible para detener el trabajo por Mí, sin embargo Yo también fortaleceré vuestra fuerza igualmente, de acuerdo a Mi promesa.

Y así recibiréis Mi Palabra siempre y cuando os pongáis a Mi disposición... Porque a través de la Palabra os demuestro Mi presencia, a través de Mi Palabra Me pongo en contacto con vosotros, y a través de Mi Palabra os enteráis de Mi voluntad. Lo que entonces os conmueve, presentádmelo en vuestros pensamientos y os daré una respuesta... Preguntadme y dajaos instruir porque aún os quedan amplios espacios abiertos que Yo quiero abriros, lo cual sólo es posible a través de Mi Espíritu. Pero esta no se equivoca, y podéis aceptar y representar lo que os dice.

(11.06.1964) Mi Palabra os llega como una luz de lo alto, sólo tenéis que aceptarla como un rayo de luz que quiere entrar en vosotros, y sentiréis también la fuerza que os llega con ella. Maduráis en conocimiento por Mi Palabra, porque la fuerza no es ineficaz. Cuando vosotros mismos establecéis el vínculo Conmigo, entonces experimentáis un proceso en vosotros, que vuestra chispa espiritual se une con Mi Espíritu Padre, que llegáis a ser sabiendo, porque entonces os abrís conscientemente a Mi influjo divino, y desde Mi parte solo os pueden llegar buenos dones.

Pero es por eso que Mi oponente intentará todo para enterrar el manantial de donde brota el agua de Mi vida, para hacerlo inútil, lo que sin embargo no logrará, porque vigilo cuidadosamente a aquellos y lo empujo fuera para que no pueda hacer sus travesuras, donde estoy Yo Mismo y donde quiero expresarme. Y aunque parezca que logre poneros a vosotros, Mis portadores de luz, fuera de fuerza... creedme, Yo os protegeré porque Mi voluntad es más fuerte que la suya y sucede lo que quiero...

Porque todavía os necesito, y podéis confiar en Mí que no os liberaré de Mi servicio, que necesito vuestra cooperación y también experimentaréis Mi protección y M gracia, mientras que estáis en la tierra. Y por eso Mi bendición también os acompañará en todo lo que emprendáis porque sé lo que hacéis por Mí y queréis servirme solo a Mí. amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Bendición y Guía de Dios en el trabajo espiritual

B.D. 8810 from 13 de junio 1964, taken from Book No. 92

Lo que hagáis por Mí y Mi Reino, tenéis que hacerlo voluntariamente, por lo que tiene que haceros alegría, es decir, vosotros mismos tenéis que estar tan penetrados de vuestra misión que la realizáis impulsados de dentro por amor a Mí y al prójimo. Mi Palabra tiene que satisfaceros tanto que la queréis dirigir también a vuestros semejantes, y eso especialmente, cuando llegue el tiempo de las desgracias, que Yo os he anunciado siempre e incesantemente. Entonces sólo Mi Palabra alentará a los hombres, y es entonces cuando ha llegado vuestra hora, a la que Yo os preparo. Entonces percibiréis en el corazón Mi encargo y hacéis solícitos lo que pido de vosotros. Entonces actuaréis como Mis discípulos del tiempo final en la salvación de las almas pecadoras por amor a Mí y al prójimo.

Cada trabajo que hacéis para Mí está bendecido y traerá también sus frutos. Pues también estaréis dirigidos en vuestros pensamientos, que sólo pueden moverse en Mi Voluntad, por lo que no debéis temer, en tanto que os entreguéis a Mí y me pidáis por la buena dirección de vuestros pensamientos, para que se adapten a Mi Voluntad, pues vuestra misión no es nada de insignificante: Transmitir Mi Palabra así como vosotros la habéis recibido de Mí. Y si no estuvieseis bajo Mi Protección, entonces sería la transmisión de Mi Palabra bien imposible, pues vosotros mismos no tendríais la clara visión, la cual está asegurada mediante Mi obrar e influencia.

Y por eso fiaros firmemente de Mi ayuda, la cual es cierta para vosotros, porque Yo veo en vuestra voluntad que me queréis servir, y porque ningún hombre puede enseñaros mejor que Yo. Tan pronto como me declaráis vuestra disposición a servirme, os absorbo, y estáis entonces en contacto Conmigo. Yo Mismo intervengo ahora, y vosotros podéis empezar tanquilos la obra. Pero no os dejéis confundir de los hombres. ¿Pues qué sería entonces del éxito? Cada uno tendría un parecer diferente, y Yo en verdad, a ninguno le doy la razón o el derecho de disponer sobre Mi Palabra, que no lo haya recibido de Mí. Preocuparos por divulgar la Verdad, pues es Mi Palabra, mediante ella quiero hablar a los hombres, ella es la Verdad pura que no se os ofrecerá en esta forma, a no sea que hombres de espíritu despierto la haya recibido exactamente igual como vosotros, en la misma entrega y en la misma voluntad y en divulgarla, porque entonces Mis Bendiciones estarán siempre con vosotros.

Amén

Traducido por Pilar Coors